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КХЛ как организация 
 

Андрей Коваленко: "В зоне риска - Блум, Миклик и три клуба КХЛ" (Russia-
hockey.ru) 
Глава Межрегионального профсоюза игроков и тренеров КХЛ - о работе своей 
организации в марте, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Могут ли "Адмирал" убрать из КХЛ? Разбираемся в громком скандале 
(Советский спорт) 
Совладельцы группы компаний "Сумма" Зиявудин и Магомед Магомедовы 
активно участвовали в спортивных проектах, но сейчас против них возбуждено. 

перейти к статье 

"От тюрьмы и от "Суммы"... Магомедовых закрыли. Что теперь? 
(Советский спорт) 
На днях суд арестовал Зиявудина и Магомеда Магомедова - совладельцев 
группы "Сумма" на два месяца.  

перейти к статье 

Неофициальный рейтинг клубов КХЛ (Sports.ru/tribuna) 
Не так давно КХЛ опубликовала официальный рейтинг клубов КХЛ по восьми 
основным параметрам, и на основании этого рейтинга исключила из лиги два 
российских клуба - Югру и Ладу.  

перейти к статье 

КХЛ. Перестройка (Sports.ru/tribuna) 
Пока четверка сильнейших клубов решает, кому достанется главный клубный 
трофей старого света, многие другие находятся в поиске.  

перейти к статье 

Лига несправедливости. В Континентальной хоккейной лиге пришло 
время реформ (Sports.ru/tribuna) 
Лада Совет директоров КХЛ решил, что жить так больше нельзя. Лига обсудила 
тему перекрестного плей-офф и выдала Казани право на проведение Матча всех 
звезд-2019. 

перейти к статье 

Все билеты на матчи полуфинала Кубка Гагарина между ЦСКА и СКА в 
Москве проданы (ТАСС) 
Игры пройдут 2 и 4 апреля в Ледовом дворце спорта ЦСКА им. В.М. Боброва, 
трибуны которого вмещают 5,6 тысяч зрителей 

перейти к статье 

Зрители полуфиналов КХЛ получают призы от БК Фонбет 
(Sports.ru/tribuna) 



 

 

Все, кто пришел посмотреть матчи полуфинала Кубка Гагарина, имеют шансы 
получить приятные подарки от букмекерской конторы Фонбет.  

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Судейский беспредел в Казани. Как убивали Трактор 
(Allhockey.ru/forum/blog) 
Два года назад, когда я только начинал публиковать свои статьи на спорт.ру. 
продублированные с Алхокка, на котором меня собственно и читали, одна из 
первых была о судейском беспределе в матче Трактор - Сибирь, после матча я 
выложил статью, где расписал несколько фрагментов с ошибками арбитра.  

перейти к статье 

Действительно ли судьи убили "Трактор"? (Sports.ru/tribuna) 
Ух, давно такой шумихи с судейством не было. Единичные моменты из игр СКА 
идут уже не в счет, потому что в нашем матче моментов было по более. 

перейти к статье 

"Азеведо должны были удалить до конца матча": игроки "Трактора" 
недовольны судейством (Бизнес Online (business-gazeta.ru)) 
Понятно, что ни игроки в интервью журналистам, ни Анвар Гатиятулин на пресс-
конференции не собирались критиковать судейство. 

перейти к статье 

Гомоляко: не понимаю, за что Шолохову дали 25 минут, от Лукоянова 
была уловка (Чемпионат.com) 
Чемпион России, известный в прошлом нападающий Сергей Гомоляко 
поделился мнением о судейских решениях во втором матче финальной серии 
Восточной конференции между "Ак Барсом" и "Трактором", в котором казанцы 
победили со счетом 4:3.  

перейти к статье 

Главный арбитр КХЛ объяснил, почему был засчитан гол Кирилла 
Петрова (Чемпионат.com) 
Главный арбитр КХЛ Алексей Анисимов прокомментировал гол нападающего 
ЦСКА Кирилла Петрова в первом периоде третьего матча серии со СКА.  

перейти к статье 

СДК 
 

Игрок "Трактора" Шолохов оштрафован (Континентальная хоккейная лига 
(khl.ru)) 
Спортивно-дисциплинарный комитет рассмотрел эпизод матча: 

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

Владислав Третьяк будет единственным кандидатом на выборах 
президента ФХР (ТАСС) 
Отчетно-выборная конференция, на которой будет избран президент 
федерации, пройдет 12 апреля 

перейти к статье 



 

 

Третьяк: у ЦСКА было много необоснованных удалений, они сами 
виноваты (Чемпионат.com) 
Президент Федерации хоккея России Владислав Третьяк поделился 
впечатлениями от третьего матча полуфинальной серии Кубка Гагарина в 
Западной конференции ЦСКА - СКА (2:5, 1-2 в серии). 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Гол Алексеева принес "Локо" победу над "Реактором" (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
2 апреля в Ярославле и Санкт-Петербурге стартовали полуфинальные серии 
розыгрыша Кубка Харламова. Чемпион сезона 2015/16 ярославский "Локо" 
принимал действующего серебряного призера нижнекамский "Реактор".  

перейти к статье 

"СКА-1946" повел в серии против "Белых Медведей", победив в серии 
буллитов (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Во второй полуфинальной серии, которая стартовала в Санкт-Петербурге. "СКА-
1946" и "Белые Медведи" в очном противостоянии выясняли, чья же победная 
серия из шести матчей прервется первой.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Определились пары первого раунда плей-офф Женской хоккейной лиги 
(Р-Спорт) 
Стали известны пары первого раунда плей-офф Женской хоккейной лиги (ЖХЛ). 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
Вестерлунд останется в "Салавате". Инсайды от Панышева и Ерыкалова 
(Чемпионат.com) 
Как "Магнитка" договаривалась с Яндачем и будет ли Илья Воробьев в 
"Авангарде". 

перейти к статье 

Конец интриги? Мощный натиск СКА не выдержал даже Сорокин 
(Чемпионат.com) 
ЦСКА на домашнем льду выглядел блекло. Так команду Олега Знарка не 
победить. 

перейти к статье 

Сорокин и слезы. ЦСКА провел худший матч в плей-офф и заменил топ-
вратаря (Советский спорт) 
Питерские армейцы разгромили московских одноклубников и вышли вперед в 
серии, вернув себе преимущество домашнего льда. 

перейти к статье 

ЦСКА играет прямолинейно. И СКА к этому готов (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 



 

 

Перед игрой повстречал Александра Хаванова. Он объяснил, как у нападающего 
"Ак Барса" Артема Лукоянова даже крови не было, когда "тракторист" Шолохов 
выбил ему клюшкой зубы.  

перейти к статье 

Вадим Германов стал новым президентом хоккейного клуба "Северсталь" 
(Р-Спорт) 
Генеральный директор дивизиона "Северсталь Российская сталь" и 
Череповецкого металлургического комбината Вадим Германов стал новым 
президентом череповецкого хоккейного клуба "Северсталь". 

перейти к статье 

Минский хоккейный клуб "Динамо" продлил контракт с главным тренером 
Дуайером (ТАСС) 
Новое соглашение с канадским специалистом рассчитано на один год 

перейти к статье 

Обзор дня: "Ак Барс" может выиграть Кубок Гагарина. И вот почему 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Трудно даже представить, что помешает "Ак Барсу" закончить эту серию..  

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

Знарок и Радулов: пора мириться. Новые "отказники" России не нужны 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Сегодня "Даллас" Александра Радулова потерял шансы на попадание в плей-
офф НХЛ.   

перейти к статье 

Разное 
 

Проектирование нового ЛДС в Новосибирске обойдется в 96 миллионов 
рублей (Kp.ru) 
Трибуны большой ледовой арены будут вмещать не менее 10 тысяч зрителей 

перейти к статье 

В Екатеринбурге пройдет шестой турнир ŠKODA Junior International Hockey 
Cup (Федерация хоккея России (fhr.ru)) 
С 9 по 14 апреля 2018 года в Екатеринбурге пройдет ежегодный турнир ŠKODA 
Junior International Hockey Cup (Международный юношеский хоккейный турнир 
КУБОК ŠKODA 2018). 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Андрей Коваленко: "В зоне риска - Блум, Миклик и три клуба КХЛ" (Russia-
hockey.ru, Москва, 2 апреля 2018) 
Глава Межрегионального профсоюза игроков и тренеров КХЛ - о работе своей 
организации в марте, для Russia-Hockey.ru  
ТЯЖБА С "ЕРМАКОМ" ЗАВЕРШЕНА, ВДОВА СОКОЛОВА ПОЛУЧАЕТ ДЕНЬГИ  
- Могу назвать март 2018 года одним из самых насыщенных для нашей 
организации, - начал олимпийский чемпион Андрей Коваленко. - И прежде всего 
отметил бы то, что после трехлетней судебной тяжбы с участием профсоюза 
начались активные выплаты в пользу вдовы, родителей и сестры погибшего в 
2014 году хоккеиста ХК "Ермак" Артема Соколова.  
Напомню, что прежнее руководство ВХЛ цинично убрало контракт Соколова из 
базы данных, но наши юристы начали судебные слушания сначала в Ангарске, 
затем в Ярославле по месту жительства вдовы хоккеиста. В итоге в дополнение 
к ранее присужденной и уже выплаченной компенсации в размере 200 процентов 
от суммы контракта также будут взысканы средства за моральный ущерб и 
компенсация за задержку ранее присужденных выплат. В общей сложности речь 
идет о сумме более трех с половиной миллионов рублей.  
А вот другие судебные разбирательства с "Ермаком" - по подделке подписей 
игроков - продолжаются. Клуб всячески затягивает процесс судебного взыскания 
компенсации Михаилу Климчуку, инициирована повторная экспертиза подписей 
игрока, по результатам которой судом будет принято окончательное решение.  
Также 12 марта состоялось заседание Комиссии по контрактным спорам ВХЛ по 
факту снижения игроку премии за мастерство клубом "Дизель". При активном 
участии нашего представителя размер премии был снижен лишь на 20 процентов 
- вместо 40, на которых настаивал клуб. Отмечаем профеcсиональную позицию 
ВХЛ, услышавшей обе стороны конфликта.  
ГУСТАФССОН ПОБЛАГОДАРИЛ ПРОФСОЮЗ ЗА ПОМОЩЬ  
- Теперь - о КХЛ. Есть подвижки в деле экс-защитника "Авангарда" Эрика 
Густафссона, который недавно обратился в Дисциплинарный комитет КХЛ?  
- На прошлой неделе Густафссон прислал в офис профсоюза официальное 
письмо. Швед сообщил, что 23 марта "Авангард" закрыл перед ним всю сумму 
задолженности, кроме того в письме игрок поблагодарил профсоюз за 
всестороннюю поддержку в решении данного вопроса.  
Вслед за Густафссоном к нам обратились еще два легионера. Американский 
защитник Джонатан Блум, отыгравший почти весь регулярный чемпионат за 
"Адмирал", уведомил, что клуб из Владивостока с ним еще не рассчитался. А 
словацкий форвард Михел Миклик ждал два сезона, когда "Слован" погасит долг 
порядка 100 тысяч евро, - и только теперь к нам обратился. Попробуем решить 
вопрос через Дисциплинарный комитет.  
ОБЖАЛОВАЛИ РЕШЕНИЕ СУДА ОБ ОТКАЗЕ В ПРЕМИЯХ ИГРОКАМ "ДИНАМО"  
- Есть ли новости по проблемным клубам КХЛ?  
- Продолжается "мыльная опера" вокруг АНО "ОХК Динамо". 5 марта состоялось 
заседание Арбитражного суда Москвы по иску нового "Динамо" к старому о 
принуждении к передаче имущества. Были удовлетворены требования 
профсоюза о привлечении к участию в деле в качестве третьего лица - в целях 
соблюдения интересов игроков. Для наших юристов это важный момент.  
Также завершено судебное взыскание задолженности по заработной плате АНО 
"ОХК Динамо" перед хоккеистами. Эти взыскания будут включены в реестр 



 

 

требований кредиторов клуба. Ранее вынесенные решения по игрокам "Динамо 
Балашиха", в которых суд отказал во взыскании командных премий, в настоящее 
время нами обжалуются, требования также будут включены в реестр по делу о 
банкротстве.  
В "ТОРПЕДО" И "СОЧИ" ПОГАШЕНИЯ ИДУТ МЕДЛЕННО  
- В СМИ появлялась неоднозначная информация и о ряде других клубов КХЛ.  
- Продолжается работа по взысканию задолженности по зарплате и выходных 
пособий бывшим игрокам и тренеру ХК "Адмирал", ранее профсоюзом была 
подана жалоба в Прокуратуру Советского района Владивостока. Прокуратурой 
проведена проверка, однако мы считаем ее не полной, поэтому нами подана 
жалоба в вышестоящую прокуратуру. Напомним, что "Адмирал" выполнил свои 
обещания наполовину: с действующими игроками рассчитался, с бывшими 
вопрос по-прежнему открыт. В частности с тем же Блумом.  
Также, по нашей информации, в зоне риска еще два клуба. В ХК "Сочи" по 
состоянию на конец прошедшей недели имелась задолженность по зарплате за 
период с января, однако обращений в адрес профсоюза от игроков не поступало. 
Без таких обращений судебные дела мы не инициируем, но внимательно следим 
за ситуацией. Как это было недавно в нижегородском "Торпедо", где 
обязательства руководства в рабочем порядке пусть и медленно, но 
закрываются - по январь включительно. Для нас главное - обеспечение выплат 
для игроков.  

http://russia-hockey.ru/articles/kovalenko/v_zone_riska_blum_miklik_tri_kluba_khl/ 

Похожие сообщения (4): 

• Чемпионат.com, Москва, 2 апреля 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 2 апреля 2018 

• Солидарность (solidarnost.org), Москва, 2 апреля 2018 

• РИА PrimaMedia (primamedia.ru), Владивосток, 2 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Могут ли "Адмирал" убрать из КХЛ? Разбираемся в громком скандале 
(Советский спорт, Москва, 2 апреля 2018) 
Совладельцы группы компаний "Сумма" Зиявудин и Магомед Магомедовы 
активно участвовали в спортивных проектах, но сейчас против них возбуждено 
ЧТО СЛУЧИЛОСЬ?  
Зиявудин и Магомед Магомедовы стали фигурантами расследования, которое 
проводит следственный департамент МВД России. Утверждается, что во время 
строительства стадиона в Калининграде произошли хищения на сумму 752 
миллиона рублей. Следователи подозревают братьев Магомедовых в 
организации преступного сообщества и мошенничестве. Всего в рамках 
уголовного дела рассматриваются семь преступных эпизодов, срок следствия по 
делу продлен до 5 апреля. 
КАК ОНИ СВЯЗАНЫ СО СПОРТОМ?  
Председатель совета директоров группы компаний Зиявудин Магомедов в 2015 
году стал президентом хоккейного клуба "Адмирал". Его компания "Сумма" 
выступает генеральным партнером, а транспортная группа FESCO - дочерняя 
компания "Суммы" - генеральный спонсор клуба из Владивостока.  
Селекция по-приморски. Как просматривают новичков в "Адмирале"  
Напомним, что "Адмирал" был создан накануне сезона-2013/14 по инициативе 
губернатора Приморского края Владимира Миклушевского и сенатора от 
Приморья, легендарного хоккеиста Вячеслава Фетисова. 

http://russia-hockey.ru/articles/kovalenko/v_zone_riska_blum_miklik_tri_kluba_khl/
https://www.championat.com/hockey/news-3392675-kovalenko-dolgi-admirala-ne-zakryty-v-zone-riska-torpedo-i-sochi.html
http://www.hockey-world.net/khl/191313-andrej-kovalenko-dolgi-admirala-ne-zakryty-v-zone-riska-torpedo-i-sochi
https://www.solidarnost.org/news/Kovalenko_rasskazal_o_hokkeynyh_klubah___dolzhnikah_po_zarplate.html
https://primamedia.ru/news/681777/


 

 

Кроме того, Магомед Магомедов занимает пост президента Ночной лиги. 
Любительский чемпионат России по хоккею был основан в декабре 2011 года. Он 
поддерживается Министерством спорта РФ и ФХР. Официальным спонсором 
турнира выступает принадлежащая "Сумме" и партнерам компания 
"Новороссийский морской торговый порт". 
Также у братьев есть одна из самых крупных промоутерских компаний Европы, 
проводящая турниры по смешанным единоборствам - Fight Nights Global. За 
проектирование и строительство "Казань-Арены" отвечала компания "ИНТЭКС", 
входящая в группу "Сумма". 
Одна из дочерних компаний "Суммы" - ОАО "Глобалэлектросервис" - была 
подрядчиком на начальных этапах строительства стадиона в Калининграде. К ее 
работе и возникли вопросы у следственного департамента МВД. 
Но мы сейчас изучим ситуацию в хоккейном "Адмирале", который давно уже на 
слуху. 
ЧТО ПРОИСХОДИТ В "АДМИРАЛЕ"?  
В декабре в приморском клубе сменилось руководство. Новым президентом 
"Адмирала" стал Заирбек Юсупов, генеральный директор порта Владивостока. К 
тому времени финансы моряков пели романсы. Долги составляли около 400 
миллионов рублей. Летом команду выселили из кампуса Дальневосточного 
государственного университета, где она базировалась. Игрокам пришлось 
квартироваться в гостинице "Артем". 
В конце октября в отставку подал главный тренер Александр Андриевский, 
выводивший "моряков" в плей-офф-2017. Он и раньше писал заявление об 
уходе, но тогда за него вступились игроки. Андиревского в статусе и.о. заменил 
швед Фредрик Стиллман, отвечавший в штабе за работу с защитниками. 
Олимпийский и мировой чемпион, между прочим. 
К ноябрю обстановка в команде накалилась. Назревал конфликт между 
легионерами и россиянами. Последние считали, что иностранцы отбывают 
номер. 
Самому высокооплачиваемому игроку клуба Роберту Саболичу, получавшему 40 
миллионов рублей, урезали зарплату. При этом лучший нападающий Владимир 
Ткачев имел не больше 30 миллионов. Стиллману удалось погасить страсти. 
Новый президент Юсупов начал с собрания, детали которого стали достоянием 
общественности. Аудиозапись его пламенного спича прослушали в интернете 
более семи миллионов человек. Юсупов с ходу заявил, что собирается 
превратить "Адмирал" в лучший хоккейный клуб в мире, а сиюминутная задача - 
пробиться в плей-офф - его не интересует:  
Теперь и Разин ушел из "Адмирала"! Что за бред творится в дальневосточном 
клубе?  
"Прибежать в плей-офф и убежать оттуда, как битые собачки - это не мой почерк. 
Я люблю фундаментальный подход... Мы пришли сюда надолго, нас не 
вышибешь. Если надо, на раз-два голову оторвем". 
Попутно Юсупов назвал работников клуба хоккейными импотентами и похвалил 
нового генерального директора Сергея Сошникова, который, по его же словам, 
до прихода во Владивосток развалил три клуба. 
...И закипела работа. Точнее, вакханалия. Каждое утро начиналось с обширной 
переписки сотрудников с президентом. Вскоре многим из них урезали зарплату, 
удержав с ноября премиальную часть (это примерно три четверти гонорара). 
"Зачем нам водитель заливочной машины? - недоумевали новые руководители. 
- Есть же права у кого-то из пресс-службы или маркетинга, пусть садятся и 
заливают лед". 



 

 

Было предложено перевести медицинский штаб на оклады врачей в обычных 
городских диспансерах. А травмированным игрокам - являться на "Фетисов 
Арену" к 9 часам утра и покидать ее в 18.00. 
"Так будет легче следить за их состоянием", - пояснил гендир. 
Экономить на околохоккее - странная затея, ведь это составляло не более 15 
процентов клубного бюджета. При этом "Адмирал" отказал "Салавату Юлаеву" в 
приобретении Ткачева. Уфимцы готовы были заплатить за него 80 миллионов 
рублей отступных. А получили же игрока совершенно бесплатно. После того, как 
группа игроков подала иски в арбитражный суд на расторжение контрактов. 
"Адмирал" также покинули форварды Дмитрий Саюстов, Саболич, защитники 
Джонатон Блум, Оскар Бартулис, вратарь Иван Налимов... Ушел и тренер 
Стиллман. Его сменил Андрей Разин, сделавший себе имя успешной работой в 
"Автомобилисте". 
Когда новый наставник вошел в раздевалку команды, то увидел там Стиллмана 
с помощниками. 
- Что вы тут делаете? Вас же уволили, - удивился Разин. 
- Разве? Нам об этом никто не объявил, - пожал плечами швед. 
Вскоре Разин покинул Владивосток. 
- Этот человек не переносил долгих перелетов, - пояснил Сошников. 
Сам же тренер указал другую причину - вместо стандартного контракта, 
регламентированного КХЛ, клуб предложил ему срочный трудовой договор, 
который надо было продлевать ежемесячно. 
Концовку регулярного чемпионата командой руководил белорусский специалист 
Олег Леонтьев, приехавший во Владивосток с Разиным. 
В клубе до сих пор не назначен главный тренер. Однако селекционная кампания 
идет. На просмотр приглашены в основном игроки из Высшей лиги. Они 
занимаются на льду под руководством... директора хоккейной школы Сергея 
Филина. А Леонтьев следит-наблюдает за процессом с трибуны. 
Почему? Все очень просто: чтобы не платить потенциальным кандидатам на 
место в команде. Ведь по регламенту КХЛ с ними надо подписывать 
просмотровые контракты. Сейчас же Сошников может, не моргнув глазом, 
заявить - эти парни катаются для здоровья, не имеют никакого отношения к 
клубу. 
ЧТО ГОВОРЯТ ЭКСПЕРТЫ ОБ "АДМИРАЛЕ"?  
По мнению специалистов и тренеров КХЛ дальневосточный клуб из-за своих 
финансовых проблем больше достоин ссылки в ВХЛ, чем та же "Лада". 
"Я еще, когда "Адмирал" создавали в 2013-м году, бы не в восторге от этой идеи, 
- прямо заявляет двукратный олимпийский чемпион Борис Майоров. - Объясню 
почему - клуб возник на пустом месте! Ведь никаких предпосылок к этому не 
было. Даже молодежной команды не существовало. А я считаю, прежде чем 
заявлять клуб в КХЛ, надо позаботиться о его инфраструктуре. Ну куда без нее 
в современном хоккее?! Те печальные события, которые происходят с 
"Адмиралом" в этом сезоне, как раз эхо той поспешности при его создании. 
Я не коим образом не против нашей социальной политики по освоению Сибири 
и Дальнего востока. Но спорт высших достижений - не та сфера деятельности, 
где нужно что-то искусственно создавать. К ней надо относиться более вдумчиво 
и осторожно. А теперь лиге предстоит разобраться в весьма болезненной 
проблеме. И, возможно, принять очередное жесткое решение. 
Для сравнения, мне, например, трудно судить - на основании каких факторов из 
КХЛ исключена "Лада"? Но тольяттинский клуб в любом случае долго рос, 
прежде чем войти в элиту. И имеет за спиной богатую историю. Его поднимали и 
возглавляли очень известные в хоккейном мире люди, которые всем сердцем 



 

 

были за развитие хоккея в Тольятти. Вот судьба "Югры" похожа "Адмирал". А 
"Лада" - совсем другая история! 
Надо ли дальневосточный клуб тоже исключать из лиги? На этот вопрос должен 
ответить Совет директоров КХЛ. Но еще раз повторю: не с элитного клуба надо 
развитие хоккея в регионе начинать. Это мое мнение". 
"А я думаю, надо поменять "Ладу" с "Адмиралом", да и все дела, - сразу 
предлагает простое и понятное решение проблемы заслуженный тренер России 
Владимир Крикунов. - Пусть тольяттинский клуб останется в КХЛ, а 
дальневосточный пока перейдет в ВХЛ, чтобы решить свои проблемы. Ему же 
там будет проще по финансам свести концы с концами. А у "Лады" ведь сейчас 
никаких финансовых проблем нет. Она в этом плане - абсолютно благополучная 
команда. Там как раз можно спокойно заниматься повышением спортивных 
результатов на высшем уровне. А не ломать голову - чем долги перед игроками 
закрывать, отпуская их из клуба по ходу сезона, как это в "Адмирале" происходит. 
Во Владивостоке ведь даже тренера не могут нормально на работу пригласить, 
потому что предлагают совсем смешные деньги. Кто с ними говорить-то будет? 
Уничтожать клуб, конечно, не надо. Но пусть спустятся на ступеньку пониже. 
Ведь это, как я понимаю, и прописано у нас в регламенте. 
Пусть "моряки" там бьются с Новокузнецком. Опять же две китайские команды 
рядом - будет удобный тур по Дальнему Востоку. А то получается наоборот - 
проблемный клуб оставляем, а благополучные исключаем. 
С "Ладой", на мой взгляд, сильно поторопились. Убрали из КХЛ клуб с историей, 
а новоделы, которые еще не устоялись и мало кому интересны, оставляем. 
Ладно бы это в Тольятти были проблемы с финансами, как в 2010-м году. А то 
ведь все наоборот!" 
"Я за то, чтобы хоккей во Владивостоке остался, - говорит экс-тренер "Адмирала" 
Андрей Разин, который так и не достиг зимой соглашения с клубом, потому что 
руководство дальневосточников предложило ему подписать вместо 
стандартного в КХЛ контракта трудовой договор. - Поработал я там совсем 
недолго, всего пять матчей командой руководил. Но скажу, что дворец - хороший. 
И болельщики команду любят, переживают за нее, постоянно полные трибуны. 
Детская школа уже неплохая. Но вот кто на это деньги найдет - это уже не ко мне 
вопрос. Хотя очень грустно будет, если это все зачахнет. 
Почему я сам не задержался в клубе? Не хочу сейчас критиковать его 
руководителей. Потому что я расстался с ними нормально, без обид. Считаю, что 
в тот момент они попросту не разобрались - куда пришли. Не понимали, что все 
надо делать в соответствии с регламентом КХЛ. Конечно, если там и дальше 
будет все также продолжаться - это плохо. 
Должен ли "Адмирал" покинуть КХЛ вслед за "Ладой" и "Югрой"? Для меня "Лада" 
вообще - очень больная тема. Я же родился в Тольятти. Меня игроком сделала 
местная школа. А теперь хоккей там просто умрет. Все разговоры о том, что 
деньги будут выделяться вместо клуба КХЛ на детский хоккей - просто слова. В 
Тольятти уже был провал, как только "Лада" покинула КХЛ в 2010 году. Многие 
талантливые парни тогда разъехались по другим регионам - где есть клуб КХЛ и, 
соответственно, перспектива. Детей сразу расхватали! Та же Казань, и даже 
Альметьевск. 
И потом надо понимать, что да, ВХЛ тоже разыгрывает свой кубок. И те фанаты, 
кто к этому привык, будут и там поддерживать команду. Но Тольятти - другое 
дело. Здесь люди привыкли к совсем другому уровню хоккея. Более 
высококлассному! Они помнят, как "Лада" становилась чемпионом России, 
завоевывала различные международные Кубки... Не пойдут они на матчи ВХЛ. 
Болельщики ведь не дураки, прекрасно видят разницу. 



 

 

У дальневосточников не так остро эта проблема стоит. Но и их жалко! Ведь 
родилось уже принципиальнейшее для региона дерби с "Амуром". Как без него? 
По возможности, я бы и "Ладу", и "Адмирал" в элите оставил". 
То есть мнения экспертов разделились. Многие поддерживают "Ладу", но 
Тольятти официально уже убрали из КХЛ. А вот "Адмирал" там официально 
остался. Но надолго ли? 
ЧТО МОЖЕТ СДЕЛАТЬ ЛИГА С "АДМИРАЛОМ"?  
На пресс-конференции в "Газпром-медиа", на которой было объявлено, что из 
КХЛ убираются "Югра" и "Лада", состоялся интересный диалог между 
президентом лиги Дмитрием Чернышенко и журналистами. 
- Сейчас известно, что как минимум у трех клубов есть серьезные долги по 
зарплатам, - напомнили президенту. - "Адмирал" в их числе, он не выплатил 
долги по старым контрактам. А вы исключили из лиги два клуба, у которых 
формально нет долгов. Так что же делать с "Адмиралом"?  
- Мы оштрафовали "Адмирал", - Чернышенко напомнил, что теперь на клуб 
выписывается штраф в 20 процентов от просроченной задолженности. - У нас по 
регламенту если два месяца задержка, то мы штрафуем. Это очень хорошо 
действует. Из 11 клубов погасили задолженности сразу 10 команд. "Адмирал" же 
решил, что хотя дал финансовые гарантии на следующий сезон, показал 
контракты от спонсоров, что у них есть деньги. Но не погасил долги перед 
игроками. Мы наказали клуб. 
- А дальше что?  
 - Будем еще наказывать. 
- Нам вот известно, что они не собираются платить. И что, они будут играть в 
следующем сезоне как московское "Динамо", где тоже забыли о старых долгах, 
просто сменили форму собственности, и все обнулили? 
 - Наверное, вы очень хорошо осведомлены, - иронично заметил Чернышенко. - 
Но давайте дождемся фактов. 
...Через два дня произошел факт - генерального спонсора посадили. И что КХЛ 
будет делать теперь? 
Надо напомнить, что Совет директоров КХЛ проходит в разных формах. Очная 
встреча - четыре раза в год. А между ними есть и заочные, то есть решение 
может быть принято оперативно. Календарь чемпионата на сезон-2018/19 будет 
сверстан и показан публике в июне. До этого срока "Адмирал" вполне могут 
убрать из КХЛ. 
Да, сейчас "Адмирал" прислал все финансовые документы на следующий год. 
Причем это бумаги не только от "Суммы", но и от региона. 
Да, в рейтинге КХЛ этот клуб оказался на четвертом месте с низу. Почему-то 
ниже оказалась благополучная, но маленькая "Северсталь", которая вышла в 
плей-офф (о чем "Адмирал" даже не мечтал) и не имеет долгов по зарплатам. 
Но все это было в среду. А в пятницу братьев Магомедовых посадили. 
Дождемся официального решения КХЛ. По нашей информации, сценарий может 
быть таким - если в "Адмирале" все будет совсем грустно по деньгам, а 
финансовые гарантии окажутся бумажками, которые ничем не подтверждены, 
клуб из Владивостока могут убрать из КХЛ. Лига ведь хотела сократиться до 24 
команд. Пожалуйста, вот этот момент. Причем о возвращении "Лады" идти речь 
не будет, это утопия. 
Три сокращенных команды из Восточной конференции. Из Запада на Восток 
переведут, допустим, "Торпедо". Получатся две конференции по 12 клубов. То, о 
чем и мечтала лига, взяв курс на оптимизацию.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1043545-mogut-li-admiral-ubrat-iz-khl-
razbiraemsja-v-gromkom-skandale 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1043545-mogut-li-admiral-ubrat-iz-khl-razbiraemsja-v-gromkom-skandale
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1043545-mogut-li-admiral-ubrat-iz-khl-razbiraemsja-v-gromkom-skandale
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К заголовкам сообщений 

"От тюрьмы и от "Суммы"... Магомедовых закрыли. Что теперь? 
(Советский спорт, Москва, 2 апреля 2018) 
На днях суд арестовал Зиявудина и Магомеда Магомедова - совладельцев 
группы "Сумма" на два месяца. Оба фигуранта дела о хищении средств - люди 
очень близкие к отечественному спорту.  
Большая стройка в Калининграде  
"Адмирал" тонущего корабля 
Еще один спортивный проект, связанный с братьями Магомедовыми - хоккейный 
клуб "Адмирал" из Владивостока. В 2015 году президентом клуба стал Зиявудин 
Магомедов. Сразу же генеральным партнером команды стала компания "Сумма", 
а ее "дочка" - транспортная компания FESCO - генеральным спонсором.  
Могут ли "Адмирал" убрать из КХЛ? Разбираемся в громком скандале  
На момент смены руководства в команде в декабре прошлого года, убытки 
"Адмирала" составляли 400 млн рублей. Место Зиявудина Магомедова занял 
генеральный директор порта Владивостока Заирбек Юсупов. Новое руководство 
начало активно экономить практически на всем: снижения зарплат, перевод 
медицинского штаба на оклады врачей в городских диспансерах. Хоккеисты 
расторгали контракты с клубом и уходили в стан соперников бесплатно. "Зачем 
нам водитель заливочной машины? Есть же права у кого-то из пресс-службы или 
маркетинга, пусть садятся и заливают лед", - говорили абсурдные вещи новые 
руководители "Адмирала". Нетрудно понять, какая вакханалия творилась после 
ухода Магомедова с поста президента. 
Сейчас "Адмирал" сумел прислать все документы на следующий сезон. И 
избежал отчисления из КХЛ, находясь на четвертом месте с конца в рейтинге. 
Сам регион скорее всего не "потянет" команду, а "Сумма" братьев Магомедовых, 
учитывая их тюремное заключение, спонсором быть не сможет. 
Правда, генеральный директор "Адмирала" Сергей Сошников придерживается 
другого мнения: "Клуб "Адмирал" поддерживается не только группой "Сумма", но 
и Приморским краем. Я спокоен в этом вопросе". 
Не тот НХЛ. Ночная Хоккейная Лига  
В 2011 году по инициативе президента РФ был создан любительский чемпионат 
России по хоккею - Ночная Хоккейная Лига. Турнир поддерживает и 
Министерство спорта РФ, и Федерация хоккея России. Родной брат Зиявудина 
Магомедова - Магомед Магомедов - занимает пост президента Лиги. В 2016 году 
группа "Новороссийский морской торговый порт" стала единственным 
учредителем и владельцем НХЛ, о чем писал официальный сайт турнира. 
Кстати, этот "Новороссийский морской торговый порт" принадлежит в том числе 
группе "Сумма" и "Транснефти" на паритетных условиях. 
Пока что любителям хоккея волноваться не стоит. По крайней мере так считает 
представитель Лиги Игорь Какурин: "Все в порядке, лига работает в штатном 
режиме". 

https://www.sovsport.ru/others/articles/1043689-ot-tjurmy-i-ot-summy-magomedovyh-
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Неофициальный рейтинг клубов КХЛ (Sports.ru/tribuna, Москва, 2 апреля 
2018) 
Не так давно КХЛ опубликовала официальный рейтинг клубов КХЛ по восьми 
основным параметрам, и на основании этого рейтинга исключила из лиги два 
российских клуба - Югру и Ладу. Представители клуба пожаловались на сложную 
формулу расчета этого рейтинга, многие болельщики заподозрили - нет ли тут 
какого мухлежа? Не прокрался ли Ротенберг в офис КХЛ и не подменил ли 
волосатый рукой рейтинг, чтобы иностранные клубы оказались повыше, а 
российские - ближе к погибели? 
Но теперь тайна раскрыта! Представляем Вашему вниманию новый уникальный 
неофициальный рейтинг клубов КХЛ, построенный по тем же принципам, 
которые опубликовала лига. 
1. Начнем с показателя "Спортивные достижения" (30%). За основу берутся 
места, занятые командой в регулярном чемпионате за последние три года, 
которые дают клубам баллы в рейтинг. Дополнительные баллы присваиваются 
за выступления в плей-офф. Чем дальше команда проходит в кубковой стадии, 
тем баллов, соответственно, больше. После подсчета таким образом очков, 
набранных командой за последние три сезона, с учетом "веса" данного 
параметра и выводится итоговая цифра рейтинга.  
Поясним расчет показателя на примере магнитогорского Металлурга. В 
регулярных чемпионатах команда занимала 8-е место в 2018 году ( 73 балла), 3-
е место в 2017-м ( 93) и 8-е место в 2016-м ( 74). Сумма баллов за три года - 240, 
это пятый результат среди всех команд. 
Магнитка доходила до финала плей-офф в 2016 и 2017 годах, соответственно 
получила по 100% за каждый финал. Что и позволило команде получить 
максимальный общий балл. Показатели СКА ниже, поскольку в 2016-м году 
команда не дошла до финала и потеряла на этом баллы. 
2. Р асходы на оплату труда игроков (20%) оценивались лигой так: "при 
сопоставлении спортивных результатов клубов и их бюджетов на оплату труда 
игроков была выведена средняя цифра. По сути, это та сумма, обладая которой, 
клуб может набрать состав, способный регулярно бороться за выход в плей-офф 
и выходить в кубковую стадию. Команды, не дотягивающие до этой цифры, 
лишались баллов в рейтинге. При этом превышение данной цифры 
дополнительных баллов не прибавляет."  
Поэтому все клубы, которые имеют бюджет выше среднего, получат 100 баллов. 
А клубы с меньшим бюджетом получат баллы пропорционально бюджету. 
Данные по бюджетам взяты из недавних материалов Чемпионат.ру для клубов 
Западной и Восточной конференций. 
Получились следующие результаты (бюджет приведен в тысячах рублей): 
3. ТВ-спрос (15%) - итоговая цифра рейтинга по этому показателю выводится, 
исходя из количества трансляций клуба, купленных телевещателем, и суммы, за 
которую они были куплены.  
К сожалению, очень трудно найти полные сведения по рейтингу телетрансляций 
КХЛ. Рейтинг ведет компания Mediascope, на сайте которого можно найти данные 
по 10 наиболее рейтинговым трансляциям Матч-ТВ за неделю. Однако 
трансляции КХЛ крайне редко попадают в число самых рейтинговых. Поэтому 
воспользуемся данными по наиболее рейтинговым трансляциям за 2015-2017 гг, 
которые опубликовал Спорт-Экспресс. 
Итак, по данным исследования в число наиболее рейтинговых чаще всего 
попадали матчи с участием четырех клубов: Металлург Мг. СКА, ЦСКА и Ак Барс. 
Поскольку полных данных по ТВ-трансляциям нет, этот показатель не 
использовался при расчете итогового рейтинга. 



 

 

4. Заполняемость арены (10%) оценивалась очень просто: за максимальную 
заполняемость клуб получал 100 баллов, и чем ближе к максимальной 
заполняемости - тем выше балл. 
5. Наличие государственного финансирования (10%) - щекотливый вопрос. 
Известно что у многих клубов нет прямого государственного финансирования. 
Например, СКА финансируется различными структурами Газпрома и другими 
спонсорами. ЦСКА - Роснефтью. Ак Барс - Татнефтью. Салават Юлаев - 
специальным фондом "Край Курая", куда перечисляются деньги из бюджета 
Башнефти. Нефтехимик находится на финансировании 
"Нижнекамскнефтехима". А в финансировании Югры и Лады велика доля 
регионального бюджета. Поэтому очень сложно решить, какие клубы считать 
государственными, а какие - частными. Трудно судить, как этот вопрос решили в 
КХЛ, поэтому не будем оценивать клубы по этому параметру - все равно не 
угадаем. 
6. Несвоевременная выплата зарплат игрокам - не оценивалась из-за отсутствия 
данных. 
7. Вместимость арены (5%) оценивался исходя из соображений, что клуб должен 
обладать современной ареной вместимостью не менее 12000 зрителей. К этому 
лига будет стремиться, эта цифра и взята за основу при расчете рейтинга по 
данному показателю. Соответственно, чем дальше от нее отстоит реальная 
вместимость арены клуба, тем меньшее количество баллов он получает в зачет. 
Получились следующие результаты: 
8. Потенциал локального рынка (5%) рассчитывался, исходя из населения 
города, в котором базируется команда КХЛ. Важно отметить, что учитывалось 
также и население городских окрестностей, тех мест, откуда люди могут 
теоретически добираться на матчи. 
Тут важно отметить несколько моментов. Локальный рынок СКА - весь Санкт-
Петербург, а Москва и ближнее Подмосковье традиционно разделены между 
тремя клубами - Динамо М, Спартак и ЦСКА. Данные по населению городских 
окрестностей российских городов взяты из Википедии или с сайта 
http://statinformation.ru/index.html. Очень тонкий момент - потенциал Кунлуня. 
Потому что население Пекина составляет 21 миллион, но очевидно что в 
ближайшие десятилетия китайский клуб не сможет охватить и десятую часть 
этой массы людей. Поэтому, прикинув пальцем к носу, потенциал китайцев 
делим на 10 (а как еще-то?). 
Общий рейтинг. Итак, мы добрались до итогового рейтинга по пяти основным 
показателям - спортивным результатам (вес показателя 30%), расходам на 
оплату труда (20%), заполняемости арены (10%), вместимости арены и 
потенциалу локального рынка (по 5%). Умножаем баллы за каждый показатель 
на соответствующий вес, суммируем и получаем таблицу: 
Интересно сравнить официальный рейтинг КХЛ (верхний график) с нашим 
(нижний). 
Итак, тройку призеров составляют СКА, ЦСКА и Магнитка. 
СКА - безоговорочный лидер рейтинга, и потеснить его сможет лишь ЦСКА, когда 
переедет на новую арену и если сможет показать прирост посещаемости. 
Магнитогорск обязан высоким местом двум подряд финалам Кубка Гагарина 
(данные за плей-офф 2018 года будут включены в рейтинг после его 
завершения). 
Места Локомотива (3), Авангарда (4), Ак Барса (5), Динамо Мск (6) и Салавата 
Юлаева (7) вопросов не вызывают. 



 

 

А вот Йокерит в нашем рейтинге оказался намного ниже. Финнов подводит не 
очень удачные выступления в плей-офф, сравнительно низкий бюджет и 
потенциал рынка. 
Внизу нашего рейтинга все те же Югра с Ладой, а вот рижское Динамо оказалось 
намного ниже чем в официальном рейтинге - последним в таблице.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/12345465/1636281.html 
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КХЛ. Перестройка (Sports.ru/tribuna, Москва, 2 апреля 2018) 
Пока четверка сильнейших клубов решает, кому достанется главный клубный 
трофей старого света, многие другие находятся в поиске. По-другому это можно 
назвать просто перестройкой. Этот сезон для многих команд, имеющих 
серьезные амбиции, стал провальным, а двухкратный обладатель кубка 
Гагарина и вовсе не попал в плей-офф. Теперь чуть поподробнее о том, что надо 
исправить или изменить, чтобы стать лучше в следующем сезоне. 
Первая часть. 
Динамо Москва.  
Главный неудачник регулярки на Западе - это Динамо. Динамо - клуб, 
обладающий одним из самых больших бюджетов не только на западе, но и во 
всей лиге, впервые в истории КХЛ дал осечку и не попал в плей-офф. По Динамо 
серьезно ударили перестановки в руководстве клуба и отстранение Андрея 
Сафронова. С потерей генерального менеджера, а так же из-за долговых 
обязательств, Динамо растеряло добрую половину игроков. Карпов отправился 
к старым знакомым в СКА, Кокуев транзитом через Северсталь оказался в 
Тракторе и борется в финале конференции с Ак Барсом. Продолжать можно 
долго, вспоминая Андрея Миронова, Мэта Робинсона или Дениса Кокарева. 
Динамо приходили игроки которые уже явно не тянут ту лямку, которую на них 
накидывают. Чего стоит приглашение Артюхина, нападающего, который 
забивает по большим праздникам, да и в солидном возрасте, а найти игрока, 
способного вести силовой хоккей, можно и помоложе, так сказать, на 
перспективу. Нет сомнений что крайним во всей этой истории станет Владимир 
Воробьев, хотя его вины во всем этом бардаке меньше всего. В руководстве 
клуба уже были заявления по поводу будущего некоторых игроков. Из него 
следует, что перестройка будет нешуточной, попрощаться решили с рядом 
ветеранов клуба, такими как Терещенко и Казионов. Ходят слухи что Динамо 
хочет вернуть Комарова из Торонто, но, если возвращаться к более реальным 
игрокам и фамилиям, руководство Динамо могло бы обратить внимание на 
Зернова из Лады или Доуса из Барыса, но пока насчет свежей крови пока не так 
все ясно, а она нужна как никогда. Помимо этого, нынешний сезон показал, что 
надо задуматься и о позиции первого номера. Время не щадит никого даже таких, 
как Александр Еременко и тут Динамо надо все тщательно взвесить: оставлять 
ли Еременко еще один сезон под первым номером или стоит уже готовить 
серьезную замену вроде Салака или Энрота. В общем в руководстве клуба 
должны четко понимать чего они хотят и с кем им идти дальше, чтобы избежать 
нынешних ошибок. 
Спартак  
Спартак провел один из лучших сезонов КХЛ, попал в плей-офф, обрубив череду 
неудач. Но чтобы движение было поступательным, нельзя терять накопленный 
багаж текущего сезона. Не совсем понятна ситуация с тренерским штабом 
Спартака, а ситуация с лидерами клуба особенно с Хохлачевым и Дергачевым 
находится в густом тумане. Если они покинут команду, то строить новое звено, 
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которое будет также регулярно приносить очки клубу в регулярке, необходимые 
для попадания в плей-офф, надо как можно скорее. Прямыми конкурентами 
Спартака в следующем сезоне будут Динамо(Москва), Сочи и Северсталь, а ведь 
помимо этих клубов есть Динамо из Минска, которое тоже вполне способно 
бороться за место в первой восьмерке. Сейчас в СКА осталось не так много 
игроков, способных тянуть команду(именно из СКА пришли Дергачев и 
Хохлачев), находясь в скрытой аренде, а игра Мальцева и Алтыбармакяна 
сильно не впечатляет, несмотря на предоставленные им шансы по ходу сезона. 
Поэтому надо как можно быстрее определяться с тренерским штабом и рядом 
ключевых игроков. 
Локомотив  
Команда стабильна и многие из клубов КХЛ могут только позавидовать таким 
результатам, но Локомотиву не хватает совсем чуть-чуть, чтобы играть с ЦСКА 
и СКА на равных. После прошлого сезона, где Локомотив победит в полуфинале 
конференции, ЦСКА и был остановлен лишь в шаге от финала будущим 
победителем кубка Гагарина, казалось что еще немножко и вот он финал и кубок 
совсем рядом. Но невнятная игра на старте сезона, последующая смена 
тренера, к стилю игры которого часть игроков оказалась не готова, оставили клуб 
на том же месте. Понятно, что к легионерам команды есть большие вопросы. 
Ведь на них делалась ставка при игре в большинстве и они должны были тащить 
команду вперед, а в серии со СКА, Козун играл через раз,Тальбо "бодался" с 
Каблуковым, и только Накладал периодически напоминал о себе как о лидере 
команды. Понятно что Дмитрий Квартальнов будет менять команду и те, кто 
поменяться или подстроиться под новый стиль игры не смогут, поедут искать 
работу в другом месте. В тоже время в Локомотиве много своих ребят, которые 
способны вырасти в игроков не просто подающих большие надежды, а стать 
теми кто поведет клуб к новым вершинам. Просто надо дать время и место для 
маневра главному тренеру и все придет. 
Сочи  
Когда смотришь на состав этого клуба не совсем понятно, как им удается почти 
каждый год попадать в плей-офф, при том что в клубе не все гладко с 
финансами, то тренеру и игрокам надо отдать должное, ведь в клубе играет 
много ребят, которых уже списали (Цветков,Александров,Барулин), но как 
оказывается в хороших и умелых руках это вполне боеспособная команда. 
Руководство клуба доверяет тренеру, Сергей Зубов свое доверие оправдывает. 
Главное, чтобы финансовый вопрос был решен как можно быстрее.  
ЦСКА  
ЦСКА по многим параметрам самый-самый клуб КХЛ. Но перебор и перекос с 
игроками которые лучше таскают рояль, чем на нем играют, мешает клубу 
забраться на вершину. В этом сезоне все говорят про Капризова, забывая про 
череду матчей, в которых он просто выпадал. Можно вспомнит Валерия 
Ничушкина которого вернул ЦСКА вроде как взамен Александру Радулову, но 
статистика игрока 50 матчей и 27 очков и лишь одна шайба в кубке Гагарина, это 
не то что ожидают от игрока такого уровня. Это даже больше напоминает 
Александра Семина, который ныне выступает в ВХЛ. Но это еще не все одного 
из лидеров команды отправляют в ВХЛ, после чего он и еще ряд игроков 
заразились эпидемическим паротитом и теперь Капризову ищут новые 
сочетания во время серии со СКА, жесть какая-то. Ну ладно, это все же мелочи, 
куда сложнее с составом, из которого можно было составить две команды и обе 
они вполне могли бы бороться за кубок. Уже многие забыли что Ожиганов был 
основным игроком ЦСКА в прошлом сезоне, а где он в этом? Рано или поздно 



 

 

игроки осознают, что лучше играть в ВХЛ с контрактом клуба КХЛ или играть там, 
где тебе доверяют, не теснясь своими амбициями.  
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К заголовкам сообщений 

Лига несправедливости. В Континентальной хоккейной лиге пришло 
время реформ (Sports.ru/tribuna, Москва, 2 апреля 2018) 
Совет директоров КХЛ решил, что жить так больше нельзя. Лига обсудила тему 
перекрестного плей-офф и выдала Казани право на проведение Матча всех 
звезд-2019. А еще на "лобном месте" было решено, что проект покинут участники 
из Тольятти и Ханты-Мансийска.  
1. Минус два в составе участников  
Основным вердиктом "суда" стало исключение "Лады" и "Югры" из числа 
участников чемпионата. Еще в 2017-м в высших кабинетах КХЛ было принято 
решение: по окончании регулярного чемпионата-2017/18 из лиги уберут трех 
аутсайдеров. А приниматься решение будет исходя из суммы различных пунктов, 
складывавшихся за три года: спортивные достижения, расходы на оплату труда 
игроков, ТВ-спрос, наличие государственного финансирования, заполняемость 
арены, несвоевременная выплата зарплат игрокам, вместимость дворца, 
потенциал локального рынка. Еще до начала текущего сезона СМИ выделили 
основных номинантов на уход - по системе "результаты + финансы" ими 
оказались "Лада", "Югра" и "Северсталь". 
Но Череповец спасся: помогли выход в плей-офф, достойно проведенная серия 
1/8 со СКА (несмотря на итоговые 0:4) и заполненные трибуны. "При этом клуб 
не использует государственные источники финансирования и своевременно 
выплачивает зарплату игрокам", - заявили в лиге. А вот клубам из Восточной 
конференции придется следовать за новокузнецким "Металлургом" - в ВХЛ. По 
некоторым данным, места покинувших клубов займут иностранные команды, 
могут создать и новый клуб в Санкт-Петербурге, права на который будут 
принадлежать семейству Ротенбергов. Через год КХЛ покинет еще один клуб 
(скорее всего, российский), а место под застройку будет выделяться 
обеспеченным проектам. 
Ковалев, Брызгалов, Кошечкин, Разин - эти хоккеисты воспитывались в академии 
"Лады". В "Югру" же часто направляли талантливых юнцов, чтобы те набирались 
опыта перед выступлениями за фаворитов лиги. Тот же герой финала 
Олимпиады-2018 Гусев стал стабильно выступать в КХЛ именно в Ханты-
Мансийске. Но зачем развивать отечественные школы, когда стремительный 
заработок важнее поэтапной работы над развитием будущих звезд. "Что еще 
скажешь, когда мою родную команду исключили из КХЛ? Но ничего не 
поделаешь. Решение принято. А чем объясняют? Бизнес-аспектами? А, ну да, у 
нас же КХЛ - это бизнес-проект. Тогда все понятно" - Илья Брызгалов доступно 
объяснил, как российские чиновники относятся к спорту. Неужели на них так 
повлияла победа на Олимпиаде? Зачем нужна работа с хоккейными школами, 
если русские всех сильней? 
Деды воевали, молодые спасали. Олимпийское "золото" сборной России по 
хоккею: как это было  
2. Реформа траурного дня  
Обсуждаемой получилась и тема 7 сентября - в этот день в 2011 году произошла 
авиакатастрофа, в которой погибли игроки и штаб ярославского "Локомотива". 
Шесть с лишним лет назад было принято решение: в этот траурный день матчи 
КХЛ не проводятся. Но с нового сезона произойдут изменения, об этом заявил 
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член правления лиги Валерий Каменский: "Траурный день не отменили. Матчи 
будут проводиться, но на них вспомнят ребят из "Локомотива", будет минута 
молчания. Формат игр в этот день мы придумаем. Единственное - 7 сентября не 
станет играть "Локомотив", который будет проводить свои мероприятия". 
Появляется вопрос: для чего нужна эта смена традиции? Складывается 
ощущение, что такую реорганизацию провели только ради последующих 
заявлений: "Мы стоим на месте? Посмотрите, сколько реформ было придумано". 
Летящий паровоз. Как "Локомотив" вернулся в элиту КХЛ  
Не менее интересными стали и нововведения по поводу календаря. С 2015 года 
любители хоккея уже привыкли, что сезон начинался в 20-х числах августа: то 
для домашнего чемпионата мира в мае нужно было оставить месячную 
форточку, чтобы сборникам подготовиться, то надо разгрузить напряженный 
график и к Олимпиаде подойти с решенными задачами по "регулярке". С 
будущего сезона все вернется на привычные места: игра за Кубок открытия 
(первый матч чемпионата, в котором встретятся обладатель/финалист Кубка 
Гагарина и победитель регулярного чемпионата - СКА) предварительно 
назначена на 1 сентября. Кстати, сам календарь обнародуют не позже 15 июня. 
3. Обрезанный плей-офф  
Изменения могут коснуться и формата игр на выбывание: команды из двух 
конференций могут встретиться до финала. Только вот интрига в лиге 
чиновникам совсем не интересна. Хотя слова президента КХЛ Дмитрия 
Чернышенко поначалу опровергали эту догадку: "Мы работаем по тому 
показателю, что перекрестный плей-офф будет в следующем сезоне. Думаю, 
лига к этому готова". Только Чернышенко ни слова не упомянул про заявления, 
делавшиеся ранее в пресс-службе КХЛ: встречи между клубами Запада и 
Востока могут начаться не с первого раунда Кубка Гагарина (как это происходит 
в плей-офф НХЛ), а только с третьего. Тогда в чем суть такого обрезанного 
турнира? 
Похоже, все это делается ради финала СКА - ЦСКА. Ведь при нынешнем 
регламенте два базовых клуба для сборной встречаются в решающем матче 
конференции, и до основного финала дойдет кто-то один из них. А с играми 
против восточных клубов все ясно: потенциальным финалистам лучше 
сэкономить силы и полетать только перед главным матчем сезона, чем так 
далеко путешествовать с начала марта. Откуда такая уверенность, что в финал 
выйдут именно ЦСКА и СКА? Все просто: по бюджету и подбору игроков 
"армейцы" Москвы и Питера существенно превосходят любой клуб с Востока, 
поэтому неожиданные развязки в турнире а-ля прошлогодний сюрприз от 
"Нэшвилла" в НХЛ (команда вышла в плей-офф с 16-го места в общей таблице, 
но это не помешало клубу дойти до финала Кубка Стэнли) сведены к минимуму. 
4. Cтранный потолок зарплат  
Обсудили чиновники и вопрос потолка зарплат. О его разумности судить сложно, 
потому что в очередной раз в договоре есть много но. "Единогласно советом 
директоров был принят вариант с мягким потолком зарплат в 850 млн рублей, 
который будет действовать со следующего сезона. Через сезон потолок 
опустится до 800 млн рублей. С сезона-2020/21 потолок составит 900 млн рублей 
без исключения для звезд команд", - заявил Чернышенко. Следует пояснить: 
"мягкость" потолка заключается в том, что клубы вправе превышать 
установленную планку. За это нарушение руководители будут выплачивать 
дополнительные взносы в размере 20 процентов. С каждым годом потолок будет 
снижаться на 50 млн, а взнос вырастет до 30 процентов. Увеличение же 
зарплатного правила до 900 млн в сезоне-2020/21 связано с тем, что звездные 



 

 

игроки (сейчас клуб выделяет нескольких хоккеистов, зарплаты которых не 
входят в счет потолка) начнут спуск с финансово обеспеченных небес. 
День ветерана. Как "Спартак" поздравил с 80-летием Бориса Майорова  
Все бы ничего, только Чернышенко добавил еще одну важную реплику: "Доходы 
игроков младше 21 года учету не подлежат". И тут становится тревожно: неужели 
проблема обеспеченной молодежи будет напоминать ситуацию в футболе, когда 
большая часть юных спортсменов не хочет переезжать в более 
конкурентоспособный чемпионат с меньшими деньгами? Получается слишком 
комично: очередное нововведение в КХЛ может только навредить. Как самой 
лиге, так и нуждающемуся в прогрессе перспективному российскому хоккеисту. 
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К заголовкам сообщений 

Все билеты на матчи полуфинала Кубка Гагарина между ЦСКА и СКА в 
Москве проданы (ТАСС, Москва, 2 апреля 2018) 
Все билеты на два домашних матча московского ХК ЦСКА в полуфинальной 
серии Кубка Гагарина с петербургским СКА проданы. Об этом ТАСС сообщили в 
пресс-службе московской команды. 
Игры пройдут 2 и 4 апреля в Ледовом дворце спорта ЦСКА им. В.М. Боброва, 
трибуны которого вмещают 5,6 тысяч зрителей. 
"Все билеты на оба матча в Москве проданы", - сообщили в пресс-службе. 

http://tass.ru/sport/5087674 

Похожие сообщения (6): 

• ТАСС # Новости Москвы и Подмосковья (Закрытая лента), Москва, 2 
апреля 2018 

• Sports.ru, Москва, 2 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Зрители полуфиналов КХЛ получают призы от БК Фонбет 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 2 апреля 2018) 
Все, кто пришел посмотреть матчи полуфинала Кубка Гагарина, имеют шансы 
получить приятные подарки от букмекерской конторы Фонбет. Среди призов 
клубная атрибутика, сувениры, посвященные матчам КХЛ, клубные карты и 
многое другое. Кроме того, зрители могут бесплатно поесть и хорошо отдохнуть. 
Для этого будут открыты специальные фан-зоны, где и будут проходить 
розыгрыши призов.  
Такое предложение действует в Москве, Казани и Санкт-Петербурге. Похоже, 
выхода Челябинска в полуфинал кубка не ожидал никто, поэтому организаторы 
даже не подумали организовать там нечто подобное. В каждом городе есть что-
то особенное. К примеру, болельщики из Питера могут сфотографироваться с 
известными личностями мира хоккея в специально оборудованной фото-зоне.  
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К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Судейский беспредел в Казани. Как убивали Трактор 
(Allhockey.ru/forum/blog, Москва, 2 апреля 2018) 
Два года назад, когда я только начинал публиковать свои статьи на спорт.ру. 
продублированные с Алхокка, на котором меня собственно и читали, одна из 
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первых была о судейском беспределе в матче Трактор - Сибирь, после матча я 
выложил статью, где расписал несколько фрагментов с ошибками арбитра. И 
очень удачно совпало, что сразу после этого, по всем моментам представленным 
в статье лига изменила свои решения, а судей наказали. Я думал больше 
подобное мне писать не придется. Да и вообще за последние 5 лет, в матчах с 
Трактором откровенно судили однобоко, только раза два-три. Но во втором 
матче финала конференции Восток случились моменты, о которых молчать не 
получается. Поэтому я хочу обсудить эти моменты. Начнем с первого матча. 
Пусть там и влияние арбитров на игру ничего не решило, но ошибки с их стороны 
все равно были ужасающими. 
Первый эпизод - это удаление Артема Бородкина за задержку руками. Артем 
Лукоянов из казанского Ак Барса получил шайбу в зоне атаки и продолжил с нею 
движение. Бородкин, проследовав за своим игроком, постарался обеспечить 
минимум шансов оторваться от него, а также попробовал выбить шайбу 
клюшкой. Но нападающий Ак Барса, почувствовав, что рука Артема Бородкина 
касается его тела, ухватил эту руку своей рукой, прижав ее подмышкой и сразу 
же выкинув ноги вперед упал на лед, не позволив Бородкину даже вытащить руку 
при желании. Судья вместо симуляции или задержки клюшки дает две минуты 
Артему Бородкину  
Второй эпизод - это удаление Юрия Петрова за 2 секунды до конца второго 
периода. Юрий Петров пытаясь подставить клюшку под летящую верхом шайбу, 
задевает область между головой и плечом Эмиля Гарипова, после этого вратарь 
Казанского Ак Барса валится на лед, как рестлер девяностых принявший прием. 
Стоит ли вообще говорить, что Петров клюшкой не попадает по шлему Гарипова 
и падение ну слишком театрально, я думаю не стоит. Игру, конечно, этот момент 
не решил, потому что 5 на 3 Трактор отстоял, а дальше судьи ошибок не 
допускали и давали командам играть, но звоночек уже был получен.  
"Зазвенел" же уже второй матч. Трактор, быстро забросив две шайбы спокойно 
доиграл первый период. Игра перешла во вторую двадцатиминутку, в которой 
преимущество было уже на стороне казанцев, они и воплотили его в две 
заброшенные шайбы. Что бы игра снова не ушла из рук, тренерский штаб 
Трактора взял таймаут, после которого игра успокоилась, а потом и начала 
переходить в руки Трактора, у ворот Гарипова становилось жарко. А потом вход 
вступили судьи, забрав у всех действующих лиц на льду фокус телекамер. 
Сначала судьи порадовали хоккеистов Трактора выписав удаление за 
нарушение численного состава, которого не было. По крайней мере так нам 
говорила лига после второго матча финала Западной конференции. Собственно, 
давайте и сравним два момента, между которыми прошло меньше 24 часов. 
Позавчера во втором матче финала конференции Запад случился интересный 
эпизод. После того, как шайба побывала второй раз в воротах армейцев, 
тренерский штаб московской команды попросил судей просмотреть эпизод на 
нарушение численного состава у питерских армейцев. После просмотра судьи 
вынесли вердикт, что нарушения численного состава не было и гол заброшен 
правильно, позже вечером лига объяснила почему судьи приняли правильное 
решение.  
Но вот не прошло и 24 часа и во втором матче финала уже Восточной 
конференции, Челябинский Трактор получает удаление за нарушение 
численного состава, как мы видим на повторе, игрок Трактора при смене не 
принимает участие в игре и вообще находится в той самой 1,5 метровой зоне.  
А вот это действие арбитров уже привело к последствиям, Трактор стал 
оборонятся и в защите неаккуратно сыграл Алексей Петров, который толкнул на 
борт нападающего Ак Барса, эпизод конечно спорный, так как игрок казанцев был 



 

 

далеко от борта и при падении этот борт искал, но удаление скорее было, чем 
не было. При игре 5 на 3 ворота поразил Азеведо, быстро сбив атакующий 
настрой Трактора. Но Трактор не сдался, и все-таки отыгрался. Однако судьи в 
упор не хотят видеть хоккеистов Трактор победителями хоть одного матча в этой 
серии. 
В самом начале третьего периода, судьи удаляют Марселя Шолохова, за 
опасную игру высокоподнятой клюшкой. Как оказывается после матча, в этом 
моменте Артем Лукоянов лишился двух зубов. Но одно, но. Зубы эти были уже 
не родные, так что серьезных кровотечения их потеря не вызывало, да и вообще 
мы знаем, что такие зубы легко снимаются. Я не хочу ни в чем обвинять 
Лукоянова, в любом случае здоровья хоккеисту, но вопрос из-за чего он лишился 
зубов, открытый, так как на повторе мы прекрасно видим, что Марсель Шолохов 
даже и близко не попадает по лицу нападающего казанцев. Задевая максимум 
ухо и шлем оппонента и то, это максимально возможная площадь 
соприкосновения, так как на раскадровке кажется, что клюшка в принципе пошла 
по плечу. Так что даже если мы предположим, что клюшка попала в ухо, это 
максимум 2 минуты. Но судьям так не кажется и Марселю дают 5+20.  
Дальше у Трактора следуют два спорных удаления, из-за которых команда 
играет почти 4 минуты 5 на 3 и естественно пропускает. Трактор не успевает 
перестроится после невероятной нагрузки начала периода и не может вернутся 
в игру. При этом у Трактора травмируется Артем Пеньковский. А Алексей Петров 
и Марсель Шолохов получают матч-штрафы. Причем за что удалили Алексея, 
нам так и не показали. А вишенкой на торте, следует отмашка Косова, на 
Кручинине, после которой Алексей чуть ли не плюются кровью, в отличии от 
Лукоянова кстати, но удаления не следует. 
Трактор проигрывает оба матча, и если первый команда проиграла сама, то вот 
во втором судейский фактор конечно полностью сломал игру челябинцам.  

http://allhockey.ru/forum/blog/Dysha77/cy%D0%B4e%D0%B9c%C4%B8%D0%B8%
D0%B9_6ec%CF%80pe%D0%B4e%D0%BB_%D0%B2_%C4%B8a%D0%B7a%D0
%BD%D0%B8._%C4%B8a%C4%B8_y6%D0%B8%D0%B2a%D0%BB%D0%B8_%
D1%82pa%C4%B8%D1%82op_b-24692_sid-
7dd53ce850a21d9ea1bdf7f697cbdfe5.html 

К заголовкам сообщений 

Действительно ли судьи убили "Трактор"? (Sports.ru/tribuna, Москва, 2 
апреля 2018) 
Ух, давно такой шумихи с судейством не было. Единичные моменты из игр СКА 
идут уже не в счет, потому что в нашем матче моментов было по более. И многие 
сейчас делают акцент именно на этих моментах. Но давайте будем разбирать 
матч не эпизодами, а целиком. 
"Ак Барс" начал период ударно, но затем "Трактор" окатил их холодным душем в 
виде двух заброшенных шайб. Одна из них между прочим была забита в 
большинстве. "Барсы" затем не реализовали два большинства подряд, а потом 
и сами начали нарушать правила, в результате чего второй период начали в 
меньшинстве. Это был прекрасный шанс для Челябинска уйти в комфортный 
отрыв, но они им не воспользовались. 
Выстояв в меньшинстве, "Ак Барс" пошел отыгрываться. После первого периода 
мне казалось, что команда наиграла уже минимум на 2 шайбы, и сомнений в 
камбэке не было. И меньше, чем за 2 минуты Андрей Марков и Александр 
Бурмистров сравняли счет. Обе шайбы казанцы забросили в равных составах. А 
дальше начинается все самое интересное. В середине периода "Трактор" 

http://allhockey.ru/forum/blog/Dysha77/cy%D0%B4e%D0%B9c%C4%B8%D0%B8%D0%B9_6ec%CF%80pe%D0%B4e%D0%BB_%D0%B2_%C4%B8a%D0%B7a%D0%BD%D0%B8._%C4%B8a%C4%B8_y6%D0%B8%D0%B2a%D0%BB%D0%B8_%D1%82pa%C4%B8%D1%82op_b-24692_sid-7dd53ce850a21d9ea1bdf7f697cbdfe5.html
http://allhockey.ru/forum/blog/Dysha77/cy%D0%B4e%D0%B9c%C4%B8%D0%B8%D0%B9_6ec%CF%80pe%D0%B4e%D0%BB_%D0%B2_%C4%B8a%D0%B7a%D0%BD%D0%B8._%C4%B8a%C4%B8_y6%D0%B8%D0%B2a%D0%BB%D0%B8_%D1%82pa%C4%B8%D1%82op_b-24692_sid-7dd53ce850a21d9ea1bdf7f697cbdfe5.html
http://allhockey.ru/forum/blog/Dysha77/cy%D0%B4e%D0%B9c%C4%B8%D0%B8%D0%B9_6ec%CF%80pe%D0%B4e%D0%BB_%D0%B2_%C4%B8a%D0%B7a%D0%BD%D0%B8._%C4%B8a%C4%B8_y6%D0%B8%D0%B2a%D0%BB%D0%B8_%D1%82pa%C4%B8%D1%82op_b-24692_sid-7dd53ce850a21d9ea1bdf7f697cbdfe5.html
http://allhockey.ru/forum/blog/Dysha77/cy%D0%B4e%D0%B9c%C4%B8%D0%B8%D0%B9_6ec%CF%80pe%D0%B4e%D0%BB_%D0%B2_%C4%B8a%D0%B7a%D0%BD%D0%B8._%C4%B8a%C4%B8_y6%D0%B8%D0%B2a%D0%BB%D0%B8_%D1%82pa%C4%B8%D1%82op_b-24692_sid-7dd53ce850a21d9ea1bdf7f697cbdfe5.html
http://allhockey.ru/forum/blog/Dysha77/cy%D0%B4e%D0%B9c%C4%B8%D0%B8%D0%B9_6ec%CF%80pe%D0%B4e%D0%BB_%D0%B2_%C4%B8a%D0%B7a%D0%BD%D0%B8._%C4%B8a%C4%B8_y6%D0%B8%D0%B2a%D0%BB%D0%B8_%D1%82pa%C4%B8%D1%82op_b-24692_sid-7dd53ce850a21d9ea1bdf7f697cbdfe5.html


 

 

получает 2 минуты за нарушение численного состава. Удаление, что называется, 
стремное, очень пограничное. На мой взгляд там Челябинск можно было 
простить. Но в этом меньшинстве "Трактор" мог выйти вперед! Александр 
Черников укатил в чужую зону и сделав шикарную паузу, оставил двух игроков 
"Ак Барса" позади, и оказался один на один с Гариповым. В итоге Черников сам 
не разобрался с этим моментом, Эмиль шайбу поймал. И следом через пару 
секунд Алексей Петров получает бесспорные 2 минуты за толчок на борт. Леша, 
зачем? Твоя команда быстро упустила преимущество в две шайбы, потеряла 
психологическое преимущество, а сейчас ты оставляешь ее втроем против 
сверхмотивированного соперника. Джастину Азеведо потребовалось 6 секунд на 
реализацию этого большинства. Следом у "Трактора" было еще несколько 
моментов, когда даже у меня сердечко екало. Был особенно один момент, в 
повторах его, к сожалению, нету, когда шайбу перевели на левый фланг, и игрок 
"Трактора" бросал уже по пустым воротам. Но бросил низом и немного косо, из-
за чего попал в щиток Эмиля Гарипова. Где-то в этом же временном отрезке 
произошел второй интересный момент. Гарипов уже оказался отыгран, лежит на 
льду, Рихард Гюнге подбирает шайбу и успевает поднять ее верхом. Но каким-
то фантастическим образом Эмиль успевает поднять ловушку и поймать шайбу. 
А после Пол Щехура прицельно бьет Эмиля клюшкой по руке. Судья смотрит, но 
не дает удаление. Надо в этом моменте отдать должное Гарипову. Спас и никак 
не отреагировал на удар, а он у нас, к сожалению, один из главных симулянтов 
в команде. В прошлом матче, например, очень картинно упал. Затем "Трактору" 
все-таки улыбнулась удача, и команда сравняла счет в концовке периода. 
Третий период получился самым горячим из всех. Уже на 46-й секунде Марсель 
Шолохов выбивает зубы Артему Лукоянову. Сейчас это самый обсуждаемый 
момент матча. Шолохову влепили 5+20. На повторе видно, как Шолохов сначала 
задевает Лукоянова клюшкой по щеке, после чего тот начинает падать, а затем 
в падении натыкается на черенок клюшки и теряет свои вставные зубы 
(имплантанты вставляются чаще всего на железные штифты, которые намертво 
вживляют в десну и остаются на всю жизнь, а сами вставные зубы иногда 
заменяются, поэтому крови и не было, они просто слетели со штифта). Удар по 
лицу был, умышленный тычок черенком в зубы - нет. Судьи в последнее время 
дают 5+20 за любое подозрение на нанесение травмы и не обошли внимание и 
этот эпизод. Итак, "Трактор" остался вчетвером на 5 минут. Что же происходит? 
Александр Шинин фолит за подножку и опять оставляет "Трактор" втроем. Здесь 
тоже чистое удаление. Мало того, что сунул клюшку в ноги, так еще и задел Роба 
Клинкхаммера по ноге. 
У "Ак Барса" никак не шло в большинстве, много моментов не реализовал 
Станислав Галиев. Так же до конца игры отправился Алексей Петров. Момент 
остался за кадром, говорят он там очень активно провоцировал скамейку "Ак 
Барса". Через минуту Иван Вишневский получает 2 минуты за игру высоко 
поднятой клюшкой на Владимире Ткачеве. Спрашивается опять: зачем? Твоя 
команда с начала периода играет в меньшинстве, а ты так ярко бьешь соперника 
по лицу. Вова, конечно, очень сильно показывал, что ему попали и можно было 
дать за симуляцию. Но в конце концов Вишневский мог и не размахивать 
клюшкой в ответственный момент. На 5-й минуте периода Данис Зарипов, 
реализовав большинство, выводит "Ак Барс" вперед и ставит точку в матче. У 
"Трактора" было 15 минут на спасение. В начале этого периода почти не 
появлялось ударное звено челябинцев, и на концовку матча у них должно было 
остаться больше сил. Об этом даже комментаторы говорили. Но их как будто и 
не было. У Гюнге и Виделля 0 бросков в створ за период. Также 0 бросков и 
Александра Кравцова. У Щехуры 1 бросок, у Ника Бейлина 2. В эти 15 минут 



 

 

"Трактор" больше не оставался в меньшинстве. Да, команда потеряла аж троих 
игроков, но первое звено, которое должно делать игру в совокупности нанесло 
всего лишь один бросок по воротам ! Хоккей - это такая игра, в которой залететь 
может все, что угодно. От трех рикошетов и от конька своего защитника. Они 
даже не смогли забить шайбу, что называется, с мясом. Было видно, что 
"Трактор" очень устал в концовке, и на финальный штурм их не хватило, хотя у 
кое-кого сил по идее должно было быть предостаточно. 
Итак, что мы видим. Без какого-то ни было вмешательства судей "Трактор" 
упустил преимущество в 2 шайбы. Удалений по делу было больше, чем спорных. 
Если бы не удаления Петрова и Шинина, то Челябинск бы не оставался втроем 
на долгий отрезок матча, в который команда подустала и даже пропустила. 
"Трактор" упускал шикарные моменты. Лидеры не показали себя тогда, когда они 
нужны были больше всего. Да, спорные удаления были (честно, я не могу 
признать, что 2 выбитых зуба - это травма), но все-таки по большей части 
"Трактор" сам виноват в своем проигрыше.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/dancewithbars/1641238.html 

К заголовкам сообщений 

"Азеведо должны были удалить до конца матча": игроки "Трактора" 
недовольны судейством (Бизнес Online (business-gazeta.ru), Казань, 2 
апреля 2018) 
Понятно, что ни игроки в интервью журналистам, ни Анвар Гатиятулин на пресс-
конференции не собирались критиковать судейство. Ни у кого нет лишних 300 
тысяч рублей за выпады в адрес арбитров. 
- Мне сказали, что все было по правилам. Надо будет регламент перечитать, - 
комментировал главный тренер "Трактора" момент с удалением команды в 
третьем периоде. 
Удалений в третьем периоде действительно было много. "Трактор" не вылезал 
из своей зоны, а хозяева по несколько минут играли в большинстве. Разница 
между командами и без того большая, а в неравных составах она ощущается 
еще сильнее. 
В какой-то момент у игроков "Трактора" начали сдавать нервы. Алексей Петров 
сначала чуть не сломал клюшку на скамейке запасных, когда его команду 
удалили за нарушение численного состава. А в третьем периоде окончательно 
сорвался, когда его удалили до конца матча: показывал большой палец судьям, 
стучал клюшкой по льду, имитируя аплодисменты. 
- Я не хочу комментировать такие матчи. Просто не хочу, - отвечал Петров 
журналистам на улице, поедая пиццу возле автобуса. 
- Вы что, серьезно? Какие тут пять минут? - чуть раньше возмущался Рихард 
Гюнге. Лучший бомбардир "Трактора" сразу после собрания выбежал на коньках 
из раздевалки и смотрел повтор моментов на телевизоре. - Нет, там точно не 
5+20, - возмущался легионер. 
Станислав Галиев мог решить весь исход матча. Накануне у него было четыре 
голевых момента: трижды он не смог попасть по пустым воротам, еще в одном 
из эпизодов убирал вратаря, но попал прямо в ловушку  

https://www.business-gazeta.ru/article/377517 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 2 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/dancewithbars/1641238.html
https://www.business-gazeta.ru/article/377517
http://sport.business-gazeta.ru/article/215372/


 

 

Гомоляко: не понимаю, за что Шолохову дали 25 минут, от Лукоянова 
была уловка (Чемпионат.com, Москва, 2 апреля 2018) 
Чемпион России, известный в прошлом нападающий Сергей Гомоляко 
поделился мнением о судейских решениях во втором матче финальной серии 
Восточной конференции между "Ак Барсом" и "Трактором", в котором казанцы 
победили со счетом 4:3. На данный момент в противостоянии со счетом 2-0 ведут 
подопечные Зинэтулы Билялетдинова.  
"Удаления у "Трактора" были, судьи верно зафиксировали игру высоко поднятой 
клюшкой у Шолохова и Вишневского. Подножки тоже были, из-за чего "Трактор" 
оставался втроем. Но я не понимаю, за что Шолохову дали 25 минут. Если 
посмотреть на Лукоянова, то я не думаю, что ему там выбило зубы. Он просто 
воспользовался своей уловкой.  
"Трактору", чтобы сравнять счет в серии, надо не обращать внимания на 
судейство, а играть в ту игру, в которую они играли с "Салаватом". Та 
организация оборонительной игры, которую они умеют выстраивать, поможет им 
сравнять", - сказал Гомоляко в беседе с корреспондентом "Чемпионата" 
Владиславом Уткиным.  

https://www.championat.com/hockey/news-3392993-gomoljako-ne-ponimaju-za-chto-
sholohovu-dali-25-minut-ot-lukojanova-byla-ulovka.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Главный арбитр КХЛ объяснил, почему был засчитан гол Кирилла 
Петрова (Чемпионат.com, Москва, 2 апреля 2018) 
Главный арбитр КХЛ Алексей Анисимов прокомментировал гол нападающего 
ЦСКА Кирилла Петрова в первом периоде третьего матча серии со СКА. Главный 
тренер СКА Олег Знарок брал просмотр на предмет блокировки вратаря, по 
итогам которого один из главных арбитров матча, Роман Гофман, подтвердил 
взятие ворот. 
"Арбитры воспользовались всеми возможными камерами, определяли, было ли 
воздействие Андронова на Коскинена. После изучения всех видеоматериалов 
пришли к выводу, что воздействия Андронова нет, он находится под 
воздействием перед тем, как шайбу забивает Петров. Хороший показательный 
момент.  
Мы никого не душим, мы добрейшие люди, очень милые и позитивные, просто 
бываем очень серьезными. Тяжелое решение, но, убедившись, что все сделано 
в пределах правил, арбитры засчитали гол". 

https://www.championat.com/hockey/news-3393285-glavnyj-arbitr-khl-objasnil-
pochemu-byl-zaschitan-gol-kirilla-petrova.html 

К заголовкам сообщений 

СДК 
 

Игрок "Трактора" Шолохов оштрафован (Континентальная хоккейная лига 
(khl.ru), Москва, 2 апреля 2018) 
Спортивно-дисциплинарный комитет рассмотрел эпизод матча: 
"Ак Барс" - "Трактор"  
На основании представленных материалов принято решение оставить без 
изменений наложенное на нападающего "Трактора" Марселя Шолохова 

https://www.championat.com/hockey/news-3392993-gomoljako-ne-ponimaju-za-chto-sholohovu-dali-25-minut-ot-lukojanova-byla-ulovka.html
https://www.championat.com/hockey/news-3392993-gomoljako-ne-ponimaju-za-chto-sholohovu-dali-25-minut-ot-lukojanova-byla-ulovka.html
http://allhockey.ru/news/show/321600-Gomolyako_Traktoru_nado_ne_obraschat_vnimaniya_na_sudejstvo_v_serii_s_Ak_Barsom
https://www.championat.com/hockey/news-3393285-glavnyj-arbitr-khl-objasnil-pochemu-byl-zaschitan-gol-kirilla-petrova.html
https://www.championat.com/hockey/news-3393285-glavnyj-arbitr-khl-objasnil-pochemu-byl-zaschitan-gol-kirilla-petrova.html


 

 

наказание по Правилу 530 б (Высоко поднятая клюшка) "Руководства по 
судейству сезона 2017/2018" - Большой штраф плюс автоматически 
Дисциплинарный до конца игры штраф (5 мин. + 20 мин.), а также согласно п.1.4. 
Статьи 27 Дисциплинарного Регламента КХЛ подвергнуть денежному штрафу.  

https://www.khl.ru/news/2018/04/02/385223.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 апреля 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 2 апреля 2018 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 2 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Федерация хоккея России 
 

Владислав Третьяк будет единственным кандидатом на выборах 
президента ФХР (ТАСС, Москва, 2 апреля 2018) 
Президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк будет 
единственным кандидатом на предстоящих выборах главы организации. Об этом 
он заявил ТАСС. 
Отчетно-выборная конференция, на которой будет избран президент 
федерации, пройдет 12 апреля. Понедельник был последним днем подачи 
заявок от кандидатов. 
"Я подал заявку на участие в выборах, больше никто этого не сделал, так что 
буду единственным кандидатом. Меня выдвинули порядка 13-14 региональных 
федераций, практически все", - сказал 65-летний Третьяк. 
Третьяк занимает пост президента ФХР с 2006 года. Трехкратный олимпийский 
чемпион, 10-кратный чемпион мира, депутат Госдумы два раза переизбирался 
на пост главы ФХР. За время его руководства российские хоккеисты стали 
олимпийскими чемпионами (2018) и четырежды выиграли чемпионат мира (2008, 
2009, 2012, 2014).  

http://tass.ru/sport/5088749 

Похожие сообщения (14): 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 2 апреля 2018 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 2 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Третьяк: у ЦСКА было много необоснованных удалений, они сами 
виноваты (Чемпионат.com, Москва, 2 апреля 2018) 
Президент Федерации хоккея России Владислав Третьяк поделился 
впечатлениями от третьего матча полуфинальной серии Кубка Гагарина в 
Западной конференции ЦСКА - СКА (2:5, 1-2 в серии). 
"Игра была хорошей и интересной. Правда, в третьем периоде у ЦСКА было 
много необоснованных удалений. Но в них "армейцы" сами виноваты", - сказал 
Третьяк в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Владиславом Уткиным. 

https://www.championat.com/hockey/news-3393337-tretjak-u-cska-bylo-mnogo-

neobosnovannyh-udalenij-oni-sami-vinovaty.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 2 апреля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 апреля 2018 

https://www.khl.ru/news/2018/04/02/385223.html
http://allhockey.ru/news/show/321603-Forvard_Traktora_Sholohov_oshtrafovan_za_udar_Lukoyanova_video
http://sport.business-gazeta.ru/news/215427/
https://www.championat.com/hockey/news-3393031-forvard-traktora-sholohov-oshtrafovan-za-udar-lukojanova.html
https://www.championat.com/hockey/news-3393031-forvard-traktora-sholohov-oshtrafovan-za-udar-lukojanova.html
http://tass.ru/sport/5088749
https://newsae.ru/sport/02-04-2018/vladislav_tretyak_budet_edinstvennym_kandidatom_na_vyborah_prezidenta_fhr/
https://www.championat.com/hockey/news-3393337-tretjak-u-cska-bylo-mnogo-neobosnovannyh-udalenij-oni-sami-vinovaty.html
https://www.championat.com/hockey/news-3393337-tretjak-u-cska-bylo-mnogo-neobosnovannyh-udalenij-oni-sami-vinovaty.html
https://www.sports.ru/hockey/1061858404.html
http://allhockey.ru/news/show/321652-Tret_yak_u_CSKA_bylo_mnogo_udalenij_v_3_m_periode_no_oni_sami_vinovaty


 

 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 
Гол Алексеева принес "Локо" победу над "Реактором" (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 2 апреля 2018) 
2 апреля в Ярославле и Санкт-Петербурге стартовали полуфинальные серии 
розыгрыша Кубка Харламова. Чемпион сезона 2015/16 ярославский "Локо" 
принимал действующего серебряного призера нижнекамский "Реактор".  
"Локо" и "Реактор" начали без раскачки и первый гол ярославцев возник 
буквально на пустом месте. Ничем не примечательная атака завершилась не 
самым подготовленным броском Максима Афанасьева. Зато готов был Павел 
Кудрявцев, подставивший клюшку под бросок и спутавший все карты и так 
закрытому своими и чужими игроками Федору Коротаеву - 1:0. После этого гости 
перехватили инициативу и получили несколько хороших шансов, с которыми 
Илья Коновалов успешно справился. В концовке первого периода ярославцы не 
без труда отбились в большинстве, и соперники отправились на перерыв при 
минимальном перевесе хозяев.  
Второй период прошел под контролем железнодорожников, достаточно сказать, 
что Коновалов всего два раза вступал в игру, а хозяева нанесли 32 броска, из 
них 15 в створ. Тем не менее, Федор Коротаев не дрогнул, в том числе и при игре 
в меньшинстве, так как четыре минуты нижнекамцы оборонялись вчетвером. В 
концовке не выдержали нервы у Георгия Иванова, который жестко приложил у 
борта Егора Фавричникова и третью двадцатиминутку гости начали в 
большинстве.  
Это нарушение аукнулось ярославцам в начале третьего периода - могучий 
бросок Глеба Семенова при розыгрыше лишнего достиг цели - 1:1. На 49-й 
минуте Алексеев исправился за свое удаление - он успел на добивание после 
сольного прохода Кирилла Слепца, бросок которого Коротаев сумел отразить. 
Этот гол оказался для "Локо" победным. В концовке нижнекамцы сменили 
вратаря на шестого полевого игрока, но организовать полноценный штурм уже 
не хватило сил. 2:1 и железнодорожники выходят вперед в серии.  

https://mhl.khl.ru/news/1/760832/ 

К заголовкам сообщений 

"СКА-1946" повел в серии против "Белых Медведей", победив в серии 
буллитов (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 2 апреля 2018) 
Во второй полуфинальной серии, которая стартовала в Санкт-Петербурге. "СКА-
1946" и "Белые Медведи" в очном противостоянии выясняли, чья же победная 
серия из шести матчей прервется первой.  
"СКА-1946" на правах хозяев первыми пошли в атаку и Владиславу Сухачеву 
сходу пришлось несколько раз вступить в игру и как следует размяться. Шайбой 
больше владели челябинцы, но атакующие выпады хозяев получались более 
острыми, вспоминается и проход Кирилла Петькова по правому борту, и опасный 
бросок Павла Кукштеля. После того как Евгений Кобяков упустил вернейший 
шанс поразить ворота Константина Волкова с добивания, питерцы открыли счет. 
Даниил Шабаров как на блюдечке выкатил шайбу Даниилу Огирчуку и тот с 
убойной позиции расстрелял Сухачева.  
Во втором отрезке матча счет не изменился. "Белые Медведи" не сумели 
отличиться в большинстве после удаления Егора Степанова. Армейцы снова 

https://mhl.khl.ru/news/1/760832/


 

 

перебросали соперника. Отличный шанс увеличить счет упустил Владислав 
Цицюра, не успевший на добивание после броска Дмитрия Овечкина.  
На 46-й минуте Никита Жигалов отправился отдыхать на две минуты за 
задержку, но челябинцам хватило всего полминуты, чтобы уравнять цифры на 
табло - дальний бросок Александра Шепелева пришелся точно в верхний угол 
ворот Волкова - вратарь даже не сразу понял где шайба и к своему 
неудовольствию увидел ее за спиной. Основное время закончилось вничью, хотя 
и у тех, и у других были возможности завершить все до сирены. В овертайме 
самый явный шанс забить упустил Тимур Сультеев, подставлявший клюшку на 
скорости после паса Алексея Ожгихина. Однако Сухачеву удался невероятный 
сэйв и в шпагате он отразил шайбу. А вот в серии буллитов Сультеев отыгрался 
на голкипере молодежной сборной. Именно он и Кирилл Петьков сумели пробить 
челябинца, в то время как Волков пропустил только однажды. 2:1, победная 
серия "СКА-1946" в плей-офф достигла семи матчей.  

https://mhl.khl.ru/news/1/760835/ 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Определились пары первого раунда плей-офф Женской хоккейной лиги 
(Р-Спорт, Москва, 2 апреля 2018) 
Стали известны пары первого раунда плей-офф Женской хоккейной лиги (ЖХЛ). 
Пары плей-офф определились после победы уфимской "Агидели" в овертайме в 
гостях над нижегородским клубом СКИФ со счетом 3:2 (1:1, 0:1, 1:0, 1:0). В 
составе победительниц отличились Екатерина Лебедева (7-я минута), 
Александра Вафина (55) и Александра Капустина (62). У проигравших шайбы 
забросили Ландыш Фаляхова (18) и Мария Белова (30). 
В первом раунде плей-офф "Агидель" (1-е место в регулярном чемпионате) 
сыграет со СКИФом (4). В другой паре встретятся подмосковный клуб "Торнадо" 
(2) и петербургское "Динамо" (3).  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180402/1134951915.html 

Похожие сообщения (4): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 2 апреля 2018 

• Каширский курьер (kashira.news), Кашира, 2 апреля 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 2 апреля 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 2 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Вестерлунд останется в "Салавате". Инсайды от Панышева и Ерыкалова 
(Чемпионат.com, Москва, 2 апреля 2018) 
Как "Магнитка" договаривалась с Яндачем и будет ли Илья Воробьев в 
"Авангарде". 
Ведущие обозреватели "Чемпионата" Павел Панышев и Дмитрий Ерыкалов в 
своей рубрике рассказывают об очередных новостях мира хоккея. 
Илья Воробьев еще не договорился с "Авангардом" 
Накануне в прессе появилась информация, что известный тренер Илья Воробьев 
и "Авангард" договорились о сотрудничестве. Для омского клуба приоритетным 

https://mhl.khl.ru/news/1/760835/
https://rsport.ria.ru/hockey/20180402/1134951915.html
http://kashira.news/opredelilis-pary-pervogo-raunda-plej-off-zhenskoj-hokkejnoj-ligi/
https://sport.mail.ru/news/hockey/33039547/
http://newsrbk.ru/news/5372510-opredelilis-paryi-pervogo-raunda-pley-off-zhenskoy-hokkeynoy-ligi.html


 

 

вариантом действительно является Воробьев, однако по рукам стороны еще не 
ударили. Говорить о подписании контракта пока рано, в ближайшее время 
специалист и руководство "ястребов" планируют продолжить переговоры. 
Величкин вел переговоры с Яндачем еще по ходу сезона 
Чешский специалист Йозеф Яндач давно находился в сфере интересов 
магнитогорского "Металлурга". Вице-президент клуба Геннадий Величкин вел 
переговоры с тренером еще по ходу регулярного чемпионата, так как Виктор 
Козлов, поставленный на место уволенного Ильи Воробьева, изначально 
планировался на роль помощника. Козлова оставили главным в связи с тем, что 
Яндач не мог возглавить "сталеваров" по ходу "регулярки". Теперь же чех будет 
главным тренером, а Козлов - его ассистентом. Важным моментом является и 
тот факт, что в первом звене "Металлурга" играет чешский центральный 
нападающий Ян Коварж, у которого 30 апреля заканчивается контракт с клубом. 
Теперь Коварж, являющийся одним из системообразующих хоккеистов команды, 
точно продлит соглашение с "Магниткой". 
"Ак Барс" - фаворит в борьбе за Зернова 
Настоящая война развернулась среди топ-клубов за Дениса Зернова. 22-летний 
нападающий "Лады", ставший в минувшем сезоне лучшим снайпером команды, 
после 31 мая станет неограниченно свободным агентом. До этой даты клубы 
могут выкупить Зернова у тольяттинцев, покидающих КХЛ. Одним из главных 
претендентов на форварда является "Ак Барс". Казанцы не намерены 
дожидаться выхода игрока на рынок и готовы заплатить за него порядка 50 млн 
рублей. Также среди претендентов на Зернова называется "Магнитка". 
На Шэна претендуют Казань и Уфа 
18-летний форвард "Югры" Павел Шэн попал в сферу интересов сразу 
нескольких клубов КХЛ. Основная борьба за Шэна разгорается между "Ак 
Барсом" и "Салаватом Юлаевым". Под прицел грандов попала и другая 
талантливая ханты-мансийская молодежь. В частности, вратарь Павел 
Нечистовский, форварды Иван Морозов и Кирилл Марченко, которые могут 
пойти по пути Данилы Галенюка, перешедшего в СКА. 
"Адмирал" может лишиться генерального спонсора 
И без того тяжелое финансовое положение команды из Владивостока может в 
ближайшее время обостриться в связи с задержанием Зиявудина Магомедова и 
дальнейшими следственными действиями. Напомним, что опальный олигарх 
владеет группой компаний "Сумма" (генеральный партнер "Адмирала"), в 
которую входит компания Fesco (генеральный спонсор "Адмирала") и ВМТП 
(титульный спонсор "Адмирала"). По сути, именно Магомедов, а не 
администрация Приморского края обеспечивает бюджет клуба. 
Если Тренин вернется, то не в "Трактор" 
Ранее коллеги из "Бизнес Онлайн" сообщали, что форвард системы "Нэшвилла" 
Яков Тренин после этого сезона вернется в родной "Трактор". По нашей 
информации, возвращение молодого нападающего в КХЛ действительно 
возможно, но не в челябинский клуб. Все дело в том, что черно-белые вряд ли 
смогут потянуть контрактные требования перспективного воспитанника, 
большую часть минувшего сезона отыгравшего в АХЛ. "Трактор", по нашей 
информации, обладает 11-м бюджетом, а руководство уральцев и вовсе 
настаивает на 16-м. 
"Сибирь" заинтересована в Вейе 
Одним из претендентов на Линдена Вейя является "Сибирь". Канадский 
нападающий, ставший в прошлом сезоне вторым бомбардиром "Барыса", 
заинтересован в возвращении в КХЛ. Новосибирский клуб, в свою очередь, ищет 
замену шведским легионерам Бергстрему и Закриссону. При этом сибиряки 



 

 

интересовались Вейем еще в прошлое межсезонье, но тогда сделали выбор в 
пользу других иностранцев. Напомним, что 26-летний канадский центрфорвард 
заканчивал сезон в Швейцарии. 
Вестерлунд продолжит работу в Уфе 
В "Салавате Юлаеве" принято принципиальное решение о продолжении 
сотрудничества с финским тренером Эрккой Вестерлундом. Контракт с тренером 
был подписан по схеме "1+1" с возможностью продления еще на сезон при 
взаимной договоренности сторон. Сам Вестерлунд хотел продолжить работу в 
столице Башкортостана, уфимское руководство тоже решило не делать резких 
движений. Комплектование команды проходит с учетом пожеланий Вестерлунда. 

https://www.championat.com/hockey/article-3393071-glavnye-transfernye-insajdy-
khl-ot-zhurnalistov-chempionata.html 

К заголовкам сообщений 

 
Конец интриги? Мощный натиск СКА не выдержал даже Сорокин 
(Чемпионат.com, Москва, 2 апреля 2018) 
ЦСКА на домашнем льду выглядел блекло. Так команду Олега Знарка не 
победить. 
Задача-минимум для ЦСКА 
Сложно сказать, чье психологическое состояние перед началом третьего матча 
серии было лучше - "армейцев" из Санкт-Петербурга или Москвы. С одной 
стороны, команда Игоря Никитина выполнила задачу-минимум на выезде, 
выиграв один матч и лишив СКА преимущества своего льда. С другой стороны, 
уж больно легко москвичи уступили во второй игре, дав Питеру возможность 
почувствовать запах крови. Опытный Олег Знарок и его хоккеисты моментально 
наказали соперника за расточительность. Почувствовал уверенность и голкипер 
Микко Коскинен, 
"Естественно, в третьей встрече мы ожидаем много стычек, борьбы. Это 
единственная серия, в которой фаворита нет. ЦСКА выполнил задачу, победив 
один раз в Петербурге, это отличный результат для москвичей. Сейчас все 
начинается сначала в серии. Накал борьбы, страсти и интриги были, есть и 
будут. Равная игра, нам будет интересно наблюдать за этим противостоянием", 
- заявил заслуженный мастер спорта, эксперт КХЛ ТВ Александр Гуськов. 
Неплохо себя проявил форвард СКА Вадим Шипачев, которого Знарок вернул в 
состав. Вадим отдал голевую передачу на Никиту Гусева, однако расслабляться 
бывшему нападающему "Вегаса" все равно нельзя. В любой момент он снова 
может оказаться вне состава. 
Главная новость, поступившая из ЦСКА, - из-за повреждения матч пропускал 
ведущий игрок меньшинства москвичей Иван Телегин. Игорю Никитину 
предстояло решить, как нейтрализовать спецбригады большинства у соперника. 
Впервые в нынешнем плей-офф на льду появился Константин Окулов, 
вышедший в одной тройке с Кузьменко и Светлаковым. 
У СКА в заявке было лишь одно изменение: вместо Калинина в составе оказался 
Широков. Снова, как и матчем ранее, не сыграл Андрей Зубарев. Отсутствовал 
травмированный Прохоркин. 
Первый гол Торесена и замена Сорокина 
Уже на первой минуте шикарную растяжку продемонстрировал Сорокин, не 
позволивший отличиться Гусеву. Гости начали матч с преимуществом, Питер 
постоянно захватывал территорию. Первый момент в составе москвичей упустил 
Окулов, бросивший выше с близкого расстояния. 
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Во второй половине периода Нестеров отобрал шайбу у Ковальчука, после чего 
мощно зарядил в штангу. Счет же открыли гости. Гавриков подключился к атаке, 
объехал ворота и нашел передачей свободного Торесена, который с кистей 
бросил мимо Сорокина. Эта шайба стала для норвежца первой в нынешнем 
плей-офф. 
Вскоре москвичи счет сравняли. Ничушкин поборолся у борта и сделал скидку на 
Андронова, который в ближнем бою не сумел переиграть вратаря. Шайба 
отскочила на Петрова, и форвард поразил нижний угол ворот. После 
длительного видеопросмотра главный арбитр Роман Гофман не усмотрел 
нарушения, показав на центр. 
За 54 секунды до сирены СКА забил во второй раз. Барабанов подобрал шайбу 
у борта, развернулся и сделал перевод в центр зоны на Коскиранту, который в 
касание зарядил в девятку. 
Во второй двадцатиминутке Херсли поймал соперника на контратаке, ворвался 
в чужую зону и мощным броском поразил дальнюю девятку. Тренерский штаб 
"армейцев" решил взять запрос на предмет офсайда - тщетно. 3:1 - счет для 
ЦСКА стал совсем неприятным. Вскоре Гусев выскочил один на один с 
Сорокиным, убрал шайбу под неудобную руку и сделал счет 4:1. Место в воротах 
хозяев занял Юханссон. 
Григоренко, реализовав выход один на один, отыграл одну шайбу, а в концовке 
периода Широков в борьбе с Сергеевым неудачно ударился о борт и подвернул 
ногу. Но на третий период Сергей все же вышел. 
ЦСКА обречен? 
В третьем отрезке встречи "2+10" схлопотал Светлаков. В свою очередь СКА 
выглядел уверенно невозмутимо. Было заметно, что гости играют с запасом и 
готовы прибавить в нужный момент. А вот ЦСКА выглядел как-то обреченно. 
Что-то не поделили Нестеров с Гавриковым. Да так, что с Владислава слетел 
шлем. Далее хозяева были наказаны за нарушение численного состава. У 
команды Игоря Никитина буквально все валилось из рук. Зрители на трибунах 
недовольно загудели. 
Питер спокойно довел дело до победы, полностью переиграв соперника 
тактически. Красно-синим не помогла даже игра в три звена. Никитин принял 
решение заменить голкипера на шестого полевого хоккеиста. Нестеров ошибся 
на чужой синей линии, Барабанов подхватил шайбу и поразил пустую цель. 
5:2 на табло и 2-1 в серии в пользу СКА. Послезавтра команды встрется снова 
на льду ЛДС ЦСКА. 

https://www.championat.com/hockey/article-3393335-hokkej-ska-pobedil-cska-v-
tretem-matche-finala-zapada--52.html 

К заголовкам сообщений 

Сорокин и слезы. ЦСКА провел худший матч в плей-офф и заменил топ-
вратаря (Советский спорт, Москва, 2 апреля 2018) 
Питерские армейцы разгромили московских одноклубников и вышли вперед в 
серии, вернув себе преимущество домашнего льда. 
Соперники понесли потери. В лице олимпийских чемпионов. Питерец Прохоркин 
не доиграл первый матч и не принял участия во втором. И восстановиться, если 
верить официальному списку травмированных, может только 12 апреля - в День 
космонавтики. 
А москвич Телегин ушел в субботу на первых секундах третьего периода. 
Наследник легенд Всеволода Боброва и Бориса Михайлова - оба носили 
седьмой номер (а теперь его взял маскот клуба Конь) - это ключевая фигура 
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бригады меньшинства. Потеря же Прохоркина для СКА - зло не столь большое, 
хоть и забил он гол в первом матче. Доказано Шипачевым, триумфально 
вернувшимся в состав. 
А вот отсутствие в ЦСКА двух "Ш" - Шалунова и Шумакова - удар по московскому 
большинству. Оба - жертвы свинки. Болельщики даже шутят: зря Шалунов 
сыграл за "Спартак" в контрольном матче против сборной перед Пхенчханом. 
Увидим ли мы бывших сибиряков до конца серии? Вопрос, на который нет 
однозначного ответа. 
За час до игры в кулуарах обсуждали судейство. Было ли нарушение численного 
состава у хозяев перед тем, как Коскиранта забросил вторую шайбу. Мнения 
бывших судей, которых удалось опросить, разделились. 
Коскиранта забил и теперь. С центра зоны после передачи Барабанова. На 
последней минуте первого периода. А свободный лед финн получил после 
падения на ровном месте Ничушкина, который чуть раньше выкатился на 
ударную позицию, но бросил в Коскинена. 
Финский вратарь - не только мастер, но и хитрец. С грохотом повалился на лед 
после контакта с соперником, выпрашивая удаление. Судьи на провокацию не 
повелись. 
Но как же мучительно долго длился "киносеанс", когда Петров забросил шайбу. 
Да, Андронов слегка коснулся вратарского щитка, но гренадер Коскинен этого не 
заметил - не почувствовал. Рефери Роман Гофман узаконил гол - 1:1. 
Для гостей это был вечер защитника. Первый гол сделал олимпионик Гавриков, 
обкативший своего партнера по сборной Марченко и бережно выложивший 
шайбу под бросок Торесену. 
К шайбе в раздевалку гости добавили гол из раздевалки. Защитник Херсли 
напомнил, как рвал сетку ворот в прошлогоднем финале с "Магниткой". Он с 
изяществом форварда обманул своего визави Пашнина и неотразимо щелкнул в 
девятку. Тренеры ЦСКА попросили судей сходить в "кино". Никакого вне игры, 
коньки шведа заехали в зону атаки раньше шайбы, но она находилась на крюке 
клюшки. Такой вот нюанс. 
А когда кудесник Гусев, обокрав Сергеева, с неменьшим изяществом перехитрил 
в ближнем бою Сорокина, москвичи выбросили белый флаг. В ворота встал 
Юханссон, а первый номер долго на лавке не снимал маску, пряча полные слез 
глаза. 
После этого команда Олега Знарка включила энергосберегающий режим. Мы в 
третьем периоде второго матча могли убедиться, насколько грамотно и 
хладнокровно питерцы умеют сохранять перевес в счете. На классе. 
Чтобы взорвать обстановку, требовались нестандартные ходы в атаке. Кто на 
подобные способен у ЦСКА? Главным образом Капризов. Он на носовом пятачке 
раскрутил Херсли, но промахнулся из убойной позиции. Голы автору золотой 
олимпийской шайбы в плей-офф даются с большим скрипом. 
Зато удаются передачи на любой вкус. Выскочив из штрафного бокса, где мотал 
срок за нарушение численного состава, Капризов вывел один на один 
Григоренко. Ловкие руки взяли верх над реакцией и габаритами вратаря.  
Третий период картины не изменил. 
- Верните Радулова! - в шутку требовали огорченные болельщики в свитерах с 
47-м номером. - Его "Даллас" сезон закончил, пусть Саша нам поможет. 
Толванен ведь после серии с ЦСКА уехал в "Нэшвилл"... 
Юханссон так ничего и не пропустил. Пятую шайбу уже в пустые ворота забросил 
Барабанов. СКА вышел вперед в серии, которая уложится в пять матчей - если 
ЦСКА не сможет переломить ее ход. 



 

 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1043744-sorokin-i-slezy-cska-provel-hudshij-
match-v-plej-off-i-zamenil-top-vratarja 

Похожие сообщения (2): 

• Карельские Вести (kareliyanews.ru), Петрозаводск, 2 апреля 2018 

• Mirtesen.sputnik.ru, Москва, 2 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА играет прямолинейно. И СКА к этому готов (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 2 апреля 2018) 
Перед игрой повстречал Александра Хаванова. Он объяснил, как у нападающего 
"Ак Барса" Артема Лукоянова даже крови не было, когда "тракторист" Шолохов 
выбил ему клюшкой зубы. Они, хоть и вставленные, но все же. У Хаванова такой 
случай в карьере был. 
- Там если корни ломаешь - больно и кровь может быть, - вспоминал Хаванов. - 
А когда верхушки сбивают - очень странное ощущение. Мне ломали один раз - у 
тебя будто полный рот песка. Но не больно совсем. 
Отсюда и улыбка Лукоянова. Нервов в тех зубах нет. Но все равно - мужик. 
 СКА с ЦСКА никто особо обсуждать не желал. Мол, что тут обсуждать. Все 
увидим. Но без Шумакова и Шалунова будет сложно. Тут еще и Телегина не 
оказалось в заявке. Прилетело ему в бедро во второй встрече. Весьма 
болезненно. Даже длительный массаж не помог. Зато в составе появился 
Окулов. Впервые с 23 января. Это вроде и позволяло рассчитывать на хоть 
какое-то количество тонких ходов, но ЦСКА к ним в принципе не расположен. 
В кои-то веки собрались полные трибуны. Это порадовало. Не радовала лишь 
пропуская способность входов на арену. Досмотр был тщательнейшим. Очереди 
- большими. К стартовому вбрасыванию успели не все, но довольно быстро 
заполнили сектора. 
ФИНТЫ ЦСКА УБИТЫ РОТАЦИЕЙ  
В ложе ЦСКА появилась маленькая дочка Игоря Сечина. Она, к слову, была и на 
рекордном матче с "Йокеритом" с пятью овертаймами. До конца не досидела, 
ушла после седьмого. Но все равно вокруг заговорили: "Плохой знак". 
Вообще, СКА обосновался в ЛДС ЦСКА почти как дома, заклеив, пусть и лишь 
наполовину, двери в раздевалку брендированной пленкой. Не участвовавшие в 
матче игроки спокойно сидели в холле в перерывах и до встречи. Улыбались, 
здоровались. Зубарев на второй период пришел смотреть игру за правые ворота, 
где питерцы и располагались на протяжении всех 60 минут, взяв с собой чаек и 
пару бутербродов. По-домашнему так, спокойненько, без нервов. Да и чего 
нервничать? Первая двадцатиминутка показала, что москвичи не готовы что-то 
придумывать сами. Если не считать Капризова. И хотя петербуржцы 
традиционно шансы им предоставляли то глупой обводкой в статичном 
положении, как Ковальчук против Нестерова, то просто подарками, как Зуб 
Окулову, сами насоздавали значительно больше. И закономерно вели в счете. К 
середине второго периода все было ясно. Если б не бездарное большинство и 
подаренный выход "2 в 0" при яростном сигнализировании со стороны Микко 
Коскинена, вопросов и не возникало бы. 
Наталья Кларк рассказывала, что Никитин предъявлял по ходу матча претензии 
своим игрокам. Мол, обыгрывайте, делайте ложные финты. Не умеете - учитесь. 
Они, впрочем, все равно особо не пытались. Не приучены. Не заложено это в 
систему. И где-то убито ротацией. 
МОСКВИЧАМ НУЖНО ЧТО-ТО ДЕЛАТЬ С ТАКТИКОЙ  
Просто обратите внимание на Егора Рыкова. Его по ходу сезона можно было 
сажать в запас после каждого второго матча. Обрезов он допускал - тонны. И в 
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плей-офф "отжигал" - мало не покажется. Сразу после таких эпизодов я всегда 
смотрел на лавку. Но ему не прилетало. Потому что он постоянно заряжен на 
обострение. Без ошибок тут не бывает. Особенно в его возрасте. Ему дают 
возможность себя проявлять. И он порой показывает, что это эффективный 
подход. 
Уж не знаю, изменит ли что-то появление Шумакова с Шалуновым. С одной 
стороны, воссоединится тройка, затащившая немало матчей в этом сезоне. 
Которой позволено больше. Но в целом-то ЦСКА по-прежнему будет 
прямолинейным. А этого против СКА слишком мало. Даже с одним крутым 
звеном. 
И выхода у москвичей не видно. Если снизить темп - их будут рвать. А в высоком 
они не готовы противопоставить что-либо кроме элементарного давления на 
ворота. Да еще и перехода из обороны в атаку нет. Двух поднимающихся к чужой 
синей линии нападающих стали легко отрезать. Подстроились под это питерцы 
еще во втором матче. Гол Херсли - предельно показателен. Теперь только 
выбросы и борьба за подбор. Широким фронтом с места ЦСКА играть не готов. 
Раскатываться тоже. Для них - это плохо. 
Легенда ЦСКА Сергей Федоров после встречи бросил: игру, мол, решили две 
ошибки. Кто бы спорил, но у СКА этих ошибок было даже больше. Просто они 
считаются нормой. Ввиду стиля игры. Вот это ЦСКА и подводит.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/cska-igraet-pryamolineyno-i-ska-k-
etomu-gotov-1391629/ 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт экспресс, Москва, 3 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Вадим Германов стал новым президентом хоккейного клуба "Северсталь" 
(Р-Спорт, Москва, 2 апреля 2018) 
Генеральный директор дивизиона "Северсталь Российская сталь" и 
Череповецкого металлургического комбината Вадим Германов стал новым 
президентом череповецкого хоккейного клуба "Северсталь", сообщается на 
официальном сайте клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). 
Как сообщается, Германов будет руководить наблюдательным советом клуба. 
На данном посту он сменил Александра Кряталова. 
"Северсталь" в текущем сезоне сумела пробиться в плей-офф КХЛ, заняв 
восьмое место в турнирной таблице Западной конференции по итогам 
регулярного чемпионата, но в первом раунде Кубка Гагарина уступила 
петербургскому СКА в серии до четырех побед со счетом 0-4.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180402/1134937797.html 

Похожие сообщения (16): 

• ХК Северсталь (severstalclub.ru), Череповец, 2 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Минский хоккейный клуб "Динамо" продлил контракт с главным тренером 
Дуайером (ТАСС, Москва, 2 апреля 2018) 
Новое соглашение с канадским специалистом рассчитано на один год 
ТАСС, 2 апреля. Клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Динамо" из Минска 
продлил контракт с главным тренером Горди Дуайером.  
Новое соглашение с канадским специалистом рассчитано на один год. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/cska-igraet-pryamolineyno-i-ska-k-etomu-gotov-1391629/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/cska-igraet-pryamolineyno-i-ska-k-etomu-gotov-1391629/
https://rsport.ria.ru/hockey/20180402/1134937797.html
https://severstalclub.ru/ajax/news_functions.php?id=41328


 

 

"Безусловно, у нас были и другие кандидатуры, помимо Горди, но именно он был 
для нас в приоритете, - прокомментировал заключение контракта с Дуайером 
генеральный директор "Динамо" Анатолий Курилец. - Проанализировав итоги 
прошлого сезона, пришли к выводу, что тренерский штаб сделал все или почти 
все возможное, чтобы команда выполнила поставленные перед ней задачи. Где-
то получалось, где-то нет, но работа была проделана очень серьезная, не 
хотелось бы потерять ее результаты, утратить то хорошее, что было найдено. 
Уверен, что Горди Дуайер является тем тренером, который нужен сейчас 
"Динамо". 
Дуайер возглавил минское "Динамо" в 2017 году. Под его руководством в 
прошедшем сезоне "Динамо" заняло 10-е место в Западной конференции, не 
сумев пробиться в плей-офф.  

http://tass.ru/sport/5087913 

Похожие сообщения (21): 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 2 апреля 2018 
 
Обзор дня: "Ак Барс" может выиграть Кубок Гагарина. И вот почему 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 апреля 2018) 
Трудно даже представить, что помешает "Ак Барсу" закончить эту серию. 
Команда сыграла два разных матча, когда мало что получалось в атаке и когда 
были проблемы в обороне. И оба раза выходила победителем. Их сопернику не 
хватает уверенности и основательности, какие есть у команды Зинэтулы 
Билялетдинова. Казанцев вообще ничего не выводит из себя, а игроки 
"Трактора" почему-то начинают нервничать, когда получают преимущество в две 
шайбы. 
- У нас в чемпионате постоянно так было, - с грустью отмечает Алексей Кручинин. 
- Только мы начинаем выигрывать, так как сразу паника и пропускаем. 
Не думаю, что за дня что-то поменяется, тем более, уже начались травмы, да и 
усталость накатывает. Сейчас важно разобраться, сможет ли "Ак Барс" навязать 
борьбу в финале. И у меня есть четкое впечатление, что если не вмешаются 
посторонние силы, кубок Гагарина может снова вернуться в Татарстан. 
ВЫБОР ИЛЬИ ВОРОБЬЕВА  
 Илья Воробьев правильно делает, что не признается в том, что обо всем 
договорился с "Авангардом". И омский клуб молчит по поводу нового тренера. 
Дело в том, что назначает тренера совет директоров клуба, а он должен 
собраться специально, чтобы закрепить это решение. Можно сколько угодно 
договариваться с менеджером, но есть высший орган, который закрепит решение 
или, наоборот, скажет еще подумать над этим вопросом. И хотя второй вариант 
случается не так часто, нельзя ничего исключать. Но выбор Ильи Воробьева - 
очень правильный. Лишь бы только ему позволили сделать коллектив, не 
мешали и не сохраняли "своих" людей. Ну и сплочения должны проходить без 
скандалов, хотя Воробьев, в принципе, может забить любого. В Германии он 
дрался с очень крутыми ребятами. 
ТРАВМА АНТИПИНА  
 Виктор Антипин досрочно завершил сезон, попав под жесточайший силовой 
прием во встрече с "Нэшвиллом". Из больницы он выписан, но врачи 
зафиксировали сотрясение мозга, выбиты зубы. Кадры страшные. Я только один 
раз пересматривал этот жуткий ролик длительностью в 4 минуты, когда никто на 
стадионе не понимал, что с Виктором, а хоккеисты "Баффало" сильно 
переживали, что с их товарищем что-то случилось. Но мне показалось, что 
Антипин, избавившись от шайбы, расслабился. На мгновение, но расслабился, а 

http://tass.ru/sport/5087913
https://newsae.ru/sport/02-04-2018/minskiy_hokkeynyy_klub_dinamo_prodlil_kontrakt_s_glavnym_trenerom_duayerom/


 

 

этого в НХЛ делать нельзя. Я нисколько не оправдываю игрока "Нэшвилла", но в 
этом турнире надо сохранять предельную концентрацию, даже если у тебя нет 
шайбы. Антипин точно не сыграет в нынешнем турнире, пропустит чемпионат 
мира, и я очень надеюсь, что не будет никаких последствий сотрясения. Поболит 
и пройдет. Но с этими сотрясениями бывает по-разному. 
ЛИГА ЧЕМПИОНОВ  
 Рене Фазель дал интервью, в котором я бы его постоянно спрашивал: "А вам не 
стыдно вообще"? Речь о том, почему клубов КХЛ нет в Лиге чемпионов. 
Президент ИИХФ, который всеми силами губит весьма приличный проект, вдруг 
сообразил, что турнир, где играют вторые-третьи клубы таких турниров, как 
чемпионат Франции или Англии, вообще не нужен. Допустим, как вы видите матч 
"Сибирь" - "Ноттингем". Нет, наши-то справятся, а вот англичане, прилетев в 
Новосибирск, просто умрут. Теперь Фазель задумался о сокращении числа 
участников. Так кто же его заставлял сразу включать такое количество клубов и 
три года мучить Европу? Пытали что ли? И я еще раз повторюсь, что являюсь 
сторонником участия КХЛ в Лиге чемпионов. Но ИИХФ должна теперь 
заинтересовать нашу лигу всякими "плюшками". Почему бы не отменить паузы 
на Евротур (да, формально организация турнира не имеет к ним отношения, но 
вызывают в сборную по регламенту организации), а также уладить другие 
формальности. Например, клубы могут отпускать игроков в сборные, а могут и 
не отпускать. И никаких "за три дня". Максимум - сутки. Это только первые шаги 
для того, чтобы заинтересовать лигу. Но международный турнир нам нужен.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ak-bars-mozhet-vyigrat-kubok-
gagarina-i-vot-pochemu-1391359/ 

К заголовкам сообщений 

 
Сборная России по хоккею 

 
Знарок и Радулов: пора мириться. Новые "отказники" России не нужны 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 апреля 2018) 
Сегодня "Даллас" Александра Радулова потерял шансы на попадание в плей-
офф НХЛ. "СЭ" призывает российского форварда пойти навстречу главному 
тренеру нашей сборной и вновь сыграть на национальную команду на 
чемпионате мира.  
Радулов не играл на крупных международных турнирах с - страшно представить 
- олимпийского Сочи. А последний раз за сборную выступал на Кубке Первого 
канала-2015.  
Почему? Перед домашним ЧМ-2016 разразился скандал: вместо появления в 
расположении сборной Радулов отправился на переговоры с клубами НХЛ. 
Позже Александр говорил, что ему "стоило прояснить свою позицию", но 
отмечал, что команде все равно помочь не мог.  
- Даже если бы я приехал в сборную, то не смог бы играть на чемпионате мира. 
У меня была травма паха. Пах - это вообще очень серьезно для хоккеиста. Когда 
речь идет о нем, то нельзя не долечиться, отнестись к этому несерьезно, - 
рассказывал Радулов в интервью "СЭ" летом 2016 года. - Я никогда не боялся 
играть, никогда не убегал от сборной России. Для меня честь выступать за нашу 
команду. Но нужно учитывать интересы хоккеиста. Я без контракта, с травмой. А 
что, если бы я вылетел на долгий срок?  
Радулов обиделся на то, что в сборной его хотели заставить играть с травмой, 
тренерский штаб - на демарш с отъездом. Как результат - Александр не попал в 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ak-bars-mozhet-vyigrat-kubok-gagarina-i-vot-pochemu-1391359/
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заявку на Кубок мира. В мае 2017-го ответил уже он: не имея никаких проблем со 
здоровьем, форвард отказался от чемпионата мира, мотивируя это отсутствием 
контракта.  
КРУТОЙ ЧЕМПИОНАТ МИРА  
Что же в итоге? В России уже давно забыли кошмарное слово "отказник". Эпоха 
девяностых-середины нулевых, во времена которой звезды нашего хоккея 
приезжали, да и то не все и не всегда, только на Олимпиады и Кубки мира, 
осталась в прошлом. Мелкие конфликты, конечно, бывали и в последнее 
десятилетие, но никто из энхаэловцев так не рвется сыграть за сборную на 
чемпионате мира, как российские хоккеисты.  
И эту традицию не стоит прерывать. Раз уж Радулов не сыграет в плей-офф, 
неужели кто-то в здравом уме откажется увидеть его на чемпионате мира? Из 
всех российских правых нападающих вне зависимости от лиги, НХЛ или КХЛ, 
только один человек проводит лучший сезон, чем Александр, - Никита Кучеров. 
Другие потенциальные кандидаты в сборную на эту позицию - Владимир 
Тарасенко, Евгений Дадонов, Павел Бучневич, Кирилл Капризов - прямо сейчас 
Радулову уступают.  
Постолимпийский чемпионат мира будет очень, очень крутым. За Коннором 
Макдэвидом потянется уйма канадских звезд, и даже в случае большого числа 
отказов "Кленовые листья" наберут бомбовый состав. Есть шанс, что на турнир 
приедет Патрик Кейн, шведы уже говорят о двух десятках энхаэловцев в составе. 
Новое молодое финское суперпоколение еще не пресытилось сборной. Многие 
хоккеисты из разных стран, огорченные отказом лиги от Олимпиады, хотят 
именно сейчас сыграть на чемпионате мира, чтобы хоть как-то компенсировать 
пропуск Пхенчхана.  
Сборной и Олегу Знарку нельзя вспоминать про старые обиды. Глубина нашего 
запаса не столь велика, как у главных конкурентов, чтобы разбрасываться 
хоккеистами уровня Радулова. Александру всего 31, и про него еще можно 
думать в перспективе Кубка мира-2020 и Олимпиады-2022, если, конечно, 
первый турнир вообще состоится, а второй будет элитным.  
СБОРНАЯ ГОТОВА ВСЕ ПРОСТИТЬ  
К счастью, Знарок умеет прощать и договариваться. Иначе вряд ли бы 
отстранение Ильи Ковальчука в Кубке Гагарина-2016 завершилось его 
возвращением в состав СКА, а Вадим Шипачев, подписавший контракт с 
"Вегасом" во время ЧМ-2017, получил шанс вернуться в Санкт-Петербург и 
выиграть олимпийское золото, пусть и просидев почти весь турнир в запасе.  
По нашей информации, прошлогодний отказ Радулова не выбил его из числа 
кандидатов, и в ближайшие дни сборная позовет его на чемпионат мира. Но это 
только половина нужного паззла.  
Готов ли мириться сам Александр? Более непредсказуемого и взрывного игрока 
- как на льду, так и за его пределами - в российском хоккее нет. Да и в мировом 
немного.  
Год назад его позиция была понятна и объяснима: Радулов должен был 
подписать, вероятно, последний большой контракт в своей жизни. Ему было не 
20 и не 25 лет, а 30, и он не ставил деньги вперед страны - а просто думал о 
своем будущем.  
ОЛИМПИЙСКАЯ МЕЧТА  
Сейчас все иначе. Радулов прекрасно обеспечен шестимиллионным контрактом 
до 2022 года, но с точки зрения командных успехов этот сезон для него провален 
- не по его вине, но вряд ли ему от этого легче. Шанс триумфально вернуться в 
сборную может оказаться последним - от травм и будущих выходов "Далласа" в 
плей-офф никто не застрахован.  



 

 

При этом сам Радулов в феврале в интервью "СЭ" говорил, что хотел бы 
вернуться в сборную и сыграть на Играх в Пекине.  
- Олимпиада - это большой турнир, и желание принять в нем участие, сыграть за 
сборную, конечно же, есть. - говорил хоккеист. - Но от меня мало что зависит. Я 
должен играть, показывать хороший хоккей. А там пускай решают люди, которые 
будут уже во главе сборной.  
Чемпионат мира - конечно, не Олимпиада. Радулов уже дважды побеждал на 
нем, причем в Берне-2009 был в числе ключевых хоккеистов команды Вячеслава 
Быкова. И вряд ли у него есть какая-то мечта, касающееся будущего турнира в 
Дании.  
Но неплохо бы, держа в уме тот самый Пекин-2022, уже сейчас пойти навстречу 
сборной. Если "люди" решили, что Радулов нужен ей, то от него уже зависит не 
"мало что", а все.  

http://www.sport-express.ru/hockey/world/reviews/znarok-i-radulov-pora-miritsya-
novye-otkazniki-rossii-ne-nuzhny-1391441/ 

К заголовкам сообщений 

 
Разное 

 
Проектирование нового ЛДС в Новосибирске обойдется в 96 миллионов 
рублей (Kp.ru, Москва, 2 апреля 2018) 
Трибуны большой ледовой арены будут вмещать не менее 10 тысяч зрителей 
За проектирование многофункциональной ледовой арены на улице Немировича 
- Данченко в Новосибирске готовы заплатить 96,1 миллиона рублей. 
Соответствующие документы появились на сайте Госзакупок. 
Согласно проекту контракта работы по проектированию должны быть выполнены 
до 20 октября этого года. В документах также есть описание будущего объекта. 
Он расположится на участке площадью 114 126 квадратных метров, от реки Обь 
он удален на 300 метров. 
Комплекс предназначен для проведения хоккейных матчей Международной 
федерации хоккея и Континентальной хоккейной лиги, соревнований по 
фигурному катанию и силовым единоборствам, а также выставок, форумов, 
презентаций, конференций и многого другого. 
- На участке планируется построить здание ледовых арен, включающее в себя, 
блок №1 с большой ледовой ареной 60 на 30 метров с трибунами вместимостью 
не менее 10 000 зрителей, блок №2 с малой ледовой ареной 60 на 30 метров с 
трибунами вместимостью не более 1 000 зрителей, - говорится в документах. 
Также здесь планируется создать универсальный спортивный зал с размерами 
игровой площадки 36 на 18 метров, тренажерный зал с возможностью 
единовременных занятий не менее 40 человек, автостоянку на 1 900 
машиномест, кассы, камеры хранения и так далее.  

https://www.nsk.kp.ru/online/news/3070096/ 

Похожие сообщения (2): 

• Новости Новосибирска (novosibirsk-news.net), Новосибирск, 2 апреля 
2018 

• Новости@Mail.ru, Москва, 2 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 
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В Екатеринбурге пройдет шестой турнир ŠKODA Junior International Hockey 
Cup (Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 2 апреля 2018) 
С 9 по 14 апреля 2018 года в Екатеринбурге пройдет ежегодный турнир ŠKODA 
Junior International Hockey Cup (Международный юношеский хоккейный турнир 
КУБОК ŠKODA 2018). 
Уже в шестой раз компания ŠKODA при поддержке Федерации хоккея России 
проведет детский турнир. В этом году за трофей будут бороться восемь команд 
2005-2006 года рождения из России, а также Европы. Матчи турнира будут 
проходить в городе Екатеринбурге на территории культурно-развлекательного 
комплекса "Уралец". ŠKODA Junior International Hockey Cup 2018 - уникальная 
возможность для юных хоккеистов показать свое мастерство на 
профессиональной арене и окунуться в атмосферу большого спорта. 
Проведение данного турнира направлено на развитие детского хоккея в регионах 
России и станет одной из площадок для демонстрации Национальной программы 
подготовки хоккеистов. Мастер-класс от легендарного хоккеиста Алексея 
Морозова будет основан на базовых принципах Национальной программы, 
которая представляет собой новую философию подготовки игроков. Программа 
разработана ФХР и будет внедрена в семи межрегиональных координационных 
центрах, объединяющих под собой более 600 детских хоккейных школ.  
Согласно регламенту турнира, участники будут разделены на две группы по 
четыре команды. В рамках группового этапа каждая из команд проведет по три 
матча. По итогам группового этапа команды, занявшие 1 и 2 места в группах А и 
Б, встретятся в полуфиналах. Победители полуфиналов сыграют за звание 
чемпиона. 
В торжественных церемониях турнира примут участие руководство 
Свердловской области, города Екатеринбурга, компании ŠKODA, ФХР, а также 
легенды российского хоккея и хоккеисты екатеринбургского "Автомобилиста". 
Помимо захватывающей игры болельщиков ждет незабываемое мастер-шоу от 
легендарных хоккеистов, автограф-сессии, а также розыгрыш отличных призов. 
Приходите поддержать юных хоккеистов! Вход свободный. 
Место проведения: КРК "Уралец" (г. Екатеринбург, ул. Большакова, 90). 
Более 25 лет компания SKODA поддерживает Чемпионат мира по хоккею IIHF, а 
с августа 2010 года ŠKODA AUTO Россия стала партнером Федерации хоккея 
России и мужской Национальной сборной России по хоккею. Такое партнерство 
стало самым долгим в истории спортивных чемпионатов мира и попало в Книгу 
Рекордов Гиннеса.  
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